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TITULARES LOCALES 

 
Habrá teleférico en tres meses  
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas informó que la obra del Teleférico -la cual confirmó 

que se reanudó desde el pasado sábado- será concluida en un tiempo aproximado de tres 
meses, y descartó que vaya a generar un sobrecosto el retraso que se dio en esta 

edificación. (El Sol de Puebla) 
  
Despoja Moreno Valle para engañar a los poblanos 

El abuso de poder y el autoritarismo del gobierno de Puebla, encabezado por Rafael Moreno 
Valle Rosas, nuevamente se puso de manifiesto ahora en un medio de circulación nacional en 

el que se habla de la violación que hizo al ocupar un terreno que ya tenía un contrato de 
compraventa, además de desobedecer los requerimientos judiciales derivados de su 
ocupación, en donde ahora edificó el llamado Centro Integral de Servicios, constituido como 

un monumento a su egolatría. (Heraldo) 
   

Tras 10 años se hará justicia 
A once años de iniciar un proceso civil por la invasión ilegal de un predio en San Lorenzo 
Almecatla, el dueño podrá recuperar esa parte de su terreno, donde una empresa de hilos ha 

construido dos naves que son utilizadas como bodegas. Será en estos días cuando la 
autoridad judicial del Juzgado Primero de lo Civil otorgue la orden de lanzamiento para que 

la empresa Hilaturas Mig S.A de C.V retire lo almacenado en el terreno de 2 mil 349.31 
metros cuadrados propiedad del señor Armando Rugarcía Torres. (Síntesis) 

  
Crece pugna INAH-RMV por obras del teleférico 
Duro revés recibe el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, luego de que el Instituto 

Nacional de Antropología e Historia (INAH) lo desmintió al señalar que no se pueden 
reanudar las labores del teleférico. (Intolerancia Digital) 

  
Contrastación, la apuesta del PRI-PVEM en la recta final 
En la recta final de campaña electoral, la alianza PRI-PVEM decidió arrancar una estrategia 

de contraste genérica, pero que no es protagonizada por su candidato a la alcaldía de 
Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, y en el que se critica la Ruedota de la Fortuna, el metrobús, 

entre otras obras estrella del morenovallismo. (Cambio) 
  
Rechazan Panal, PRI, PRD y MC excluir distrito 

Las bancadas del PRI, PRD, Nueva Alianza y Movimiento Ciudadano en el Congreso del 
Estado se opusieron al proyecto de redistritación que contempla la desaparición del Distrito 

14 con cabecera en Izúcar de Matamoros, por lo que buscarán que sus representantes ante 
el Instituto Federal Electoral (IFE) modifiquen la propuesta. (Milenio digital) 
  

No hay amparo para continuar con las obras del teleférico: INAH 
El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) rechazó que el gobierno del estado 

tenga autorización para reiniciar los trabajos del teleférico que edifica la empresa AyPP en la 
zona monumental de la ciudad de Puebla. (La Jornada de Oriente) 
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TITULARES DIGITALES 

 
Indecisos comienzan a inclinarse por José Antonio Gali: CEC 
A mediados de la semana pasada el porcentaje de votantes indecisos comenzó a reducirse, y 

a inclinarse a favor del candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de 
la capital del estado, José Antonio Gali Fayad, quien hoy aventaja a su contrincante de la 

alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, por 7.6 puntos. (e-consulta) 
  
Enrique Agüera llama a abogados a participar en su gobierno 

Actualizar los reglamentos municipales para mejorar la operatividad del Ayuntamiento, así 
como endurecer las sanciones del Bando de Policía y Buen Gobierno para evitar que los 

delincuentes salgan libres solo pagando una multa económica, fueron propuestas 
presentadas por el candidato a la Presidencia Municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo, 
Enrique Agüera Ibáñez, al reunirse con un grupo numeroso de abogados poblanos. (Periódico 

digital) 
  

Firman Gali y Paisano compromiso para terminar conflicto limítrofe 
Los candidatos a la presidencia municipal de Puebla y San Andrés Cholula de la coalición 
Puebla Unida, Antonio Gali Fayad y Leoncio Paisano, se comprometieron a terminar con el 

conflicto territorial que por más de 10 años se ha mantenido. (Contraparte) 
  

Gobierno de Puebla refuta al INAH, construcción del Teleférico continúa 
A través de un comunicado, el INAH aseguró que de ninguna manera el gobierno ganó un 

amparo y que el juzgado le haya autorizado continuar con la obra. La SGG dijo que el 
instituto omitió el texto íntegro de la sentencia Federal para justificar su dicho. (Puebla 
Online) 

 
TITULARES NACIONALES 

 
Cuesta retiro 7 veces más a mexicanos 
Por el esquema de cobro de comisiones de Afores, en México se paga hasta 7 veces más por 

administrar ahorros para el retiro que en otros países de AL. (Reforma) 
  

Trabajadores toman hospital de ortopedia del IMSS 
E Integrantes de la sección 32 del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social 
tomaron las instalaciones en Magdalena de las Salinas. Exigen la destitución del director del 

nosocomio, Jaime González Fernández (El Universal) 
  

En Petróleo, el  27 no se toca: Cárdenas y PRD  
Para Cuauhtémoc Cárdenas Solorzano, “no hace falta reformar el Artículo 27 Constitucional” 
para reformar a Petróleos de México. En una conversación con Carlos Puig para En 15, el 

fundador del PRD dijo que está dispuesto a discutir el artículo 27, pero aseguró que para 
mejorar a Pemex no hace falta hacerlo (Milenio digital)  

  
Plantea Rousseff reforma profunda e integral en Brasil 
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La presidenta brasileña Dilma Rousseff inició personalmente la contraofensiva que busca dar 
respuesta a las demandas de los manifestantes que desde hace semanas copan las calles de 

las ciudades brasileñas. (La Jornada) 
  
Declaraciones de la Fed mitigan pérdidas 

Comentarios de funcionarios de la Reserva Federal provocaron un recorte de las pérdidas de 
las plazas bursátiles, generadas por los temores del llamado credit crunch de China. (El 

Economista Digital) 
  
PRD va por “reforma profunda” de Pemex, sin satanizar a la IP 

La dirigencia nacional del PRD –por medio del presidente de este partido, Jesús Zambrano— 
estableció ayer la necesidad de impulsar “una reforma profunda” de Pemex, sin que implique 

modificar la Constitución, pero también sin que se satanice la participación de la iniciativa 
privada para relanzar el sector energético. (Crónica) 
 

EU tapiará la frontera; Senado aprueba enmienda migratoria 
Legisladores estadounidenses lograron ayer en el Senado la aprobación de medidas para 

reforzar la seguridad de la frontera con México, en el contexto de la reforma migratoria 
integral que se debate en el Congreso de ese país. (Excélsior) 
 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

SINTESIS 
• Llama Eduardo Rivera a votar 

Al destacar que el voto nulo inhibe la participación ciudadana, el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció en contra de esta promoción que un grupo de 
perredistas está fomentando, entre ellos el regidor de la coalición Compromiso por Puebla, 

David Méndez Márquez, pues lo prioritario es que lo poblanos salgan a votar el 7 de julio. En 
entrevista, Rivera Pérez sostuvo que cada ciudadano es libre de decidir por quién votar o si 

optan por anular su voto, pero llamó a la población a revisar las propuestas de los 
abanderados para inclinarse por la más cercana a sus intereses. (Elizabeth Cervantes)  
http://sintesis.mx/articulos/65355/llama-eduardo-rivera-a-votar/puebla 

 
SINTESIS 

• Eduardo Rivera a favor del Teleférico 
Tras defender el reinicio de las obras del teleférico, el presidente municipal de Puebla 
Eduardo Rivera Pérez, subrayó que este tipo de proyectos generará mayor crecimiento 

económico producto del turismo nacional e internacional. "La decisión de la justicia de 
otorgarle al gobierno del estado la posibilidad de continuar esta obra me parece que traerá 

un beneficio importante a la ciudad y sobre todo a este corredor que diseñamos de Catedral 
a los Fuertes. Yo considero que va a traer un beneficio al turismo de nuestra ciudad, va a ser 
un complemento importante del crecimiento del 32 por ciento en materia de turismo" 

(Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/65344/eduardo-rivera-a-favor-del-telefer/puebla 

 
INTOLERANCIA 
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• Eduardo Rivera se une a la jornada de desarme voluntario 
El ayuntamiento se suma a esta iniciativa de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) 

para intercambiar armamento por apoyos. Al respecto, el presidente municipal Eduardo 
Rivera destacó la importancia de este proyecto debido a que se está privilegiando la 
seguridad de los ciudadanos que tienen armamento en su poder. El edil poblano recalcó que 

este esfuerzo para desarmar a la población ha dado los resultados esperados, pues al 31 de 
mayo la Sedena ha recibido más de 21 mil armas largas y cortas con este programa, así 

como más de 460 mil cartuchos de diversos calibres y mil 550 granadas de diferentes tipos. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110170 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Reprueba Eduardo Rivera la campaña de la izquierda a favor del voto nulo 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció en contra de la promoción al voto 
nulo que realiza uno de sus regidores, David Méndez, del PRD, porque inhibe la participación 

ciudadana para poder ejercer el voto. Entrevistado ayer por la mañana, el alcalde capitalino 
subrayó que esta promoción va en contra de los logros democráticos que se han obtenido en 

Puebla en los últimos años, como es lograr que cada vez la población participe en los 
comicios y ejerza su voto para decidir. Destacó que “la democracia siempre es la 
oportunidad de decidir y participar, y por eso creo que siempre la oportunidad de decidir 

entre los bienes…”. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reprueba-eduardo-rivera-la-

campana-de-la-izquierda-a-favor-del-voto-nulo_id_26254.html   
 

MILENIO  
• Avance del 60 por ciento en programa de riego de sello  
Hasta el momento el ayuntamiento capitalino cuenta con un avance del 60 por ciento en el 

programa de riego de sello, e invertidos al menos 48 millones de pesos de los 60 millones 
que se tienen destinados para atender un millón 25 mil metros cuadrados, informó el 

director de Obra Pública y Municipal, Miguel Ángel Macip Molina. En tanto, el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez anunció que se destinarán 15 millones más al programa de bacheo, es decir en 
total ya suman 80 millones de pesos invertidos para dicha problemática, que se incrementa 

en temporada de lluvias. (Elvia García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/acb091456f57c914323ad93cfd0cca95  

 
E-CONSULTA 
• Inicia canje de armas en la ciudad de Puebla 

El Ayuntamiento de Puebla, el gobierno del estado y la Cámara de Comercio anunciaron el 
inicio de la Jornada a Favor del Desarme Voluntario, auspiciada por el Ejército Mexicano. La 

Jornada tiene como objetivo recibir cerca de 600 armas, para así evitar accidentes, propiciar 
el bienestar familiar y preservar la seguridad. De acuerdo con un tabulador determinado por 
la XXV Zona Militar, se ofrecerán hasta dos mil 500 pesos por arma entregada. De los seis 

módulos dispuestos en el estado para la recepción de armas, tres funcionarán en la capital, 
instalados en la explanada de La Margarita, la Junta Auxiliar Ignacio Zaragoza y Paseo 

Bravo. El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez destacó la importancia del trabajo 
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coordinado entre los tres niveles de gobierno y la sociedad civil, para la promoción de las 
jornadas (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-24/seguridad/inicia-canje-de-armas-en-la-ciudad-
de-puebla 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Se instalan en Puebla seis módulos de ‘Canje de Armas de Fuego’ 

De acuerdo a la Secretaria de Defensa Nacional mediante la campaña de “Canje de Armas de 
Fuego", se han recibido 21 armas largas y cortas en todo el país, en el caso del estado de 
Puebla se espera que de manera voluntaria se obtengan más de 600 armas de fuego en los 

seis módulos que se instalaron para este fin, de los cuales tres están instalados en la capital 
del estado, así lo dio a conocer el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. En este 

sentido el edil señaló que durante los primeros tres meses de este año se recibieron un 
promedio de 21 mil 038 armas, 487 mil 042 cartuchos de diverso calibre, así como mil 559 
granadas, lo que significa que los poblanos están dispuestos a cooperar con este programa. 

(Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_instalan_en_puebla_seis_modulos_de_canje_de_ar

mas_de_fuego#.Ucjdab02VRs 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• El Teleférico será un atractivo importante para Puebla: Eduardo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló que continúen los trabajos de 

construcción de Teleférico, pues será un atractivo más para el Centro Histórico y la ciudad de 
Puebla en general. Tras el amparo que ganó el gobierno del estado ante el Poder Judicial de 

la Federación para continuar con los trabajos de construcción del Teleférico, el edil capitalino 
aseveró que la orden judicial debe ser respetada. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/ 

 
RETO DIARIO 

• Asiste RMV a inicio de la Jornada a Favor del Desarme Voluntario 
Es fundamental mantener a Puebla como uno de los estados más seguros del país para que 
siga creciendo en materia económica, turística e inversiones, afirmó el Gobernador Rafael 

Moreno Valle al asistir al arranque de la Jornada a Favor del Desarme Voluntario, que 
auspicia el Ejército Mexicano con el apoyo del gobierno estatal, el Ayuntamiento y la Cámara 

de Comercio. Acompañado del alcalde Eduardo Rivera Pérez, el general brigadier Sergio 
Armando Barrera Salcedo, Jefe del Estado Mayor de la XXV Zona Militar y de Rubén Sánchez 
Robledo, presidente de la Canaco, el Ejecutivo advirtió la importancia de emprender 

estrategias que prevengan delitos. (RETO)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47579&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Asiste-RMV-a-inicio-de-la-Jornada-a-Favor-del-Desarme-Voluntario 
 
NG PUEBLA 

• Campaña del 'No' inhibe participación ciudadana: Rivera 
El alcalde de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, reconoció que las campañas que se 

promueven de voto nulo, inhiben la participación de los ciudadanos en el proceso electoral 
de este 2013, dado que este acto democrático parte de la reflexión. Al ser cuestionado sobre 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47579&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-a-inicio-de-la-Jornada-a-Favor-del-Desarme-Voluntario
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47579&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Asiste-RMV-a-inicio-de-la-Jornada-a-Favor-del-Desarme-Voluntario
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la participación del regidor perredista David Méndez Márquez, en este llamado a los poblanos 
para colocar un “No al PRI y al PAN”, el edil desconoció de manera directa esta situación, 

aunque opinó que se tiene la obligación de participar y elegir a la mejor opción para 
gobernar. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/58174campaña-del-no-inhibe-participación-ciudadana-

rivera#.UckYtb02VRs 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
SINTESIS 

• Aplicará ayuntamiento 15 mdp para bacheo 
El director de Obra Pública del Ayuntamiento, Miguel Macip Molina anunció el primer recurso 

extraordinario para el programa Emergente de bacheo para la ciudad, por el orden de los 15 
millones de pesos. En ese sentido, dijo que ya se aplicaron 73 millones de pesos 
programados para este proyecto de mejoramiento de calles, pero con las lluvias registradas 

en la capital incrementaron los baches hasta en un 40 por ciento. Durante el anuncio, el 
presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez informó que de manera anticipada se han estado 

interviniendo vialidades con 10 cuadrillas; sin embargo, no ha sido suficiente, por ello el 
gobierno municipal erogará 15 millones de pesos más para  incrementar a 25 el número de 
cuadrillas de bacheo. (Claudia Aguilar)  

http://sintesis.mx/articulos/65342/aplicara-ayuntamiento-15-mdp-para-/puebla 
  

INTOLERANCIA 
• Se incrementa 40 % aparición de baches 

El director de Obra Pública del ayuntamiento, Miguel Macip Molina, anunció el primer recurso 
extraordinario para el Programa Emergente de Bacheo para la ciudad, toda vez que ya se 
han aplicado los 73 millones de pesos programados para este proyecto de mejoramiento de 

calles. Lo anterior, tras destacar que en este momento, con las últimas lluvias que se han 
registrado en la capital, la aparición de estos hundimientos ha aumentado en un 40 por 

ciento. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110168 
 

INTOLERANCIA 
• Juez federal suspende la construcción de Walmart 

Ni la tienda de autoservicio Walmart ni el ayuntamiento de Puebla, así como el Infonavit, 
podrán disponer de la manzana 36 de la unidad habitacional La Margarita para implementar 
algún proyecto que contravenga con los intereses de los vecinos. Lo anterior, luego de que el 

Juzgado Primero de Circuito aceptara la denuncia cautelar que interpusieron los vecinos con 
el fin de proteger más de 440 mil metros cuadrados de propiedades que incluyen la manzana 

36, un cine, parques y áreas comunes que en este momento exigen los 6 mil condóminos. 
(Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110167 

 
INTOLERANCIA 

• Impugnarán Carta Urbana modificada por Doger 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110167
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El secretario de gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel, dio a conocer que los 
vecinos de Rincón Arboledas impugnarán el programa de Desarrollo Urbano ante la 

Sindicatura municipal, con el fin de frenar la instalación de una antena de la empresa de 
telefonía móvil Dipsa de Telcel. El funcionario municipal explicó que los vecinos impugnarán 
la modificación de la Carta Urbana a uso mixto de la colonia que realizó Enrique Doger 

Guerrero cuando fue presidente municipal de Puebla, situación que fue ilegal porque era una 
zona de uso habitacional exclusivamente. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110166 
 
CAMBIO  

• Sustituyen a Marín por ¿Lydia Cacho? 
Tras permanecer más de 12 años en el mural del Palacio municipal, el “Góber precioso” fue 

sustituido por el rostro de una mujer con características físicas similares a la de la periodista 
Lydia Cacho, quien tras el escándalo de 2006 se convirtió en el verdugo de la carrera política 
del ex gobernador; aunque los autores de la obra descartaron que las mujeres que 

sustituyeron a Marín Torres y al ex secretario de Obra Pública, Javier García Ramírez, sean 
personajes conocidos, las similitudes dejan la duda en el aire. El regidor perredista y 

principal promotor de esta iniciativa, Arturo Loyola, afirmó que la decisión de sustituir a los 
ex funcionarios con el rostro de mujeres obedece a la intención de mostrar la equidad de 
género en la capital poblana, ya que ambas conservarán los cascos de construcción que 

portaba el “Góber precioso” y García Ramírez en dicha pintura. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/metropolis/item/15830-sustituyen-a-

mar%C3%ADn-por-%C2%BFlydia-cacho? 
 

E-CONSULTA 
• Avance de 80 por ciento en inversión para prevenir baches 
El Ayuntamiento de Puebla lleva invertidos 80 por ciento de los 60 millones de presupuesto 

destinado al programa de colocación de riego de sello en vialidades primarias de la ciudad 
para prevenir la presencia de baches en la temporada de lluvias. Así lo destacó el alcalde  al 

decir que poco más de 650 mil del millón 25 mil metros cuadrados de pavimento ha sido 
atendido hasta el momento, esperando completar los trabajos en tres semanas. Rivera Pérez 
destacó este tipo de obras que complementadas con la sustitución de pavimento por 

concreto hidráulico, mejora la calidad de las calles, generando menos baches y afectaciones 
a los automovilistas además de ahorros a las arcas municipales. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-24/ciudad/avance-de-80-por-ciento-en-
inversi%C3%B3n-para-prevenir-baches 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Interponen vecinos de La Margarita medida cautelar para frenar construcción de 

Walmart 
Vecinos de La Margarita interpusieron una denuncia cautelar ante el Juzgado primero de 
Circuito para poner fin a la construcción de un autoservicio Wal-Mart. René Sánchez Galindo, 

representante legal de los vecinos de la unidad habitacional La Margarita, explicó luego de 
que el Juzgado primero de Circuito acepto la Denuncia Cautelar que interpusieron los 

vecinos, con el fin de proteger más de 440 mil metros cuadrados de propiedades que 
incluyen la manzana 36, un cine, parques y áreas comunes, tendrán que ser respetados. Por 
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lo que ni Wal-Mart, ni el ayuntamiento de Puebla  así como el Infonavit, podrán disponer de 
la manzana 36 para implementar algún proyecto que contraviene a los intereses de los 

vecinos. (Santiago Quintana)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52426 

 
PUEBLA ON LINE 

• Inicia Jornada de Desarme Voluntario en Puebla, darán hasta 2 mil 500 pesos 
El ayuntamiento de Puebla, el gobierno del estado y la Cámara de Comercio, anunciaron el 
inicio de la Jornada a Favor del Desarme Voluntario, auspiciada por el Ejército Mexicano. La 

jornada tiene como objetivo recibir cerca de 600 armas, para así evitar accidentes, propiciar 
el bienestar familiar y preservar la seguridad. De acuerdo con un tabulador determinado por 

la XXV Zona Militar, se ofrecerán hasta 2 mil 500 pesos por arma entregada. De los seis 
módulos dispuestos en el estado para la recepción de armas, 3 funcionarán en la capital, 
instalados en la explanada de la Margarita, la Junta Auxiliar Ignacio Zaragoza y Paseo Bravo. 

(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41524:inicia-

jornada-de-desarme-voluntario-en-puebla-dar%C3%A1n-hasta-2-mil-500-
pesos&Itemid=125 
 

NG PUEBLA 
• Manzana 36 de La Margarita ya no será WalMart: vecinos 

La manzana 36 de la unidad habitacional La Margarita que está en disputa entre vecinos, 
Infonavit y el Ayuntamiento de Puebla ya no podrá ser utilizado para la construcción del Wal-

Mart, así lo dio a conocer René Sánchez Galindo, representante de los vecinos. El inconforme 
aseguró que con el mandato judicial de la detención de obras, se determinó que este terreno 
es propiedad de los seis mil 002 vecinos que habitan la zona, por lo que se buscarán que 

esta propiedad sea escriturada a su favor. (Gabriela García Guzmán) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/58183manzana-36-de-la-margarita-ya-no-será-walmart-

vecinos#.UckYP702VRs 
 
NG PUEBLA 

• En dos días de lluvias, poblanos reportan 400 baches: SDUOP 
El director de obras públicas del Ayuntamiento de Puebla, Miguel Ángel Molina, reconoció que 

por la temporada de lluvias el número de baches ha incrementado de manera considerable 
hasta un 40 por ciento, pues en tan sólo 48 horas se tienen hasta a 400 reportes de 
poblanos afectados. Especificó que por día se llegan a tapar casi la mitad más que durante 

otras temporadas, que representa alrededor de 35 baches diarios, pues explicó que el 
trabajo tiene que ser muy detallado para evitar que se vuelvan a presentar o que las lluvias 

los destapen de nueva cuenta. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/58177en-dos-días-de-lluvias-poblanos-reportan-400-
baches-sduop#.UckYk702VRs 

 
INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 
 EL SOL DE PUEBLA  
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• Contradice INAH al gobierno y niega permiso para retomar obras  
El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y el Gobierno del Estado se 

enfrentaron por el tema del teleférico a través de comunicados de prensa. Mientras que el 
primero desmintió que la administración local pudiera continuar con las obras del teleférico, 
la administración local, aseveró que el Instituto omitió información al no exponer por 

completo la resolución del Poder Judicial. Y es que ayer, el INAH negó que el Gobierno del 
Estado hubiera ganado el amparo que le permitiría reanudar la construcción del teleférico, es 

más, ese organismo aseguró que esa obra "sigue suspendida". Poco después la Secretaría 
General de Gobierno (SGG).  (Julieta Cerezo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030155.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

• Cae soldador de una altura de cuatro metros tras recibir fuerte descarga eléctrica 
Un hombre de 34 años de edad se encuentra grave en el hospital de la Cruz Roja, tras recibir 
una descarga eléctrica y caer de una altura de aproximadamente cuatro metros, cuando 

laboraba en el techo de un hotel localizado en la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan de 
esta ciudad capital. Los hechos se reportaron al filo de las 13:00 horas de ayer lunes sobre 

la calle Benito Juárez número 121 letras A y F de la mencionada junta auxiliar, donde fue 
atendida esta persona, la cual fue identificada con el nombre de Sergio López Hernández. 
(Víctor Gutiérrez, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030569.htm  
 

HERALDO 
• INAH desmiente a RMV: teleférico sigue suspendido 

Mientras que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y asesores jurídicos de 
la asociación civil “Manuel Toussaint” aseguraron que la obra del teleférico sigue suspendida, 
el gobernador Rafael Moreno Valle insistió que ya se reinició la obra, aunque solamente se 

está trabajando en la torre que está ubicada afuera del Centro Expositor, de acuerdo a un 
recorrido que hizo El Heraldo de Puebla. El INAH, a través de un comunicado, informó y 

aseguró que la obra del trasbordador sigue suspendida. La dependencia federal explicó que 
“el gobierno del Estado de Puebla promovió un amparo en contra de la resolución del INAH, 
en la que el instituto negó la afirmativa ficta que el gobierno estatal hizo valer para continuar 

con los trabajos del teleférico”. (Alejandra Corona Flores) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-25/portada/inah-desmiente-rmv-teleferico-

sigue-suspendido 
 
HERALDO 

• Rueda y teleférico, ocurrencias del gobernador: diputado 
El diputado del PRI, Gerardo Mejía Ramírez, dijo que este gobierno estatal es de 

"ocurrencias" al construir obras públicas como el Teleférico y la Rueda de observación que en 
nada abonan al desarrollo social y económico de los poblanos. Esto, luego que la Secretaría 
General de Gobierno anunciará con bombos y platillos que el Poder Judicial de la Federación 

les concediera un amparo para reiniciar la construcción del Teleférico. "Ganaron un amparo 
que además es temporal, que es de ocurrencia, sí se hubieran hecho bien las cosas, no les 

hubieran parado la construcción desde un principio, este gobierno es de ocurrencia tras 
ocurrencia", sentenció. (Josefina Álvarez)  
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-25/portada/rueda-y-teleferico-ocurrencias-
del-gobernador-diputado 

 
SINTESIS 
• Firman candidatos acuerdo para definir límites territoriales 

Los candidatos a las presidencias municipales de Puebla y San Andrés Cholula, José Antonio 
Gali Fayad y Leoncio Paisano, respectivamente, firmaron un acuerdo de voluntad política 

para resolver el tema de límites territoriales entre ambos territorios, en caso de ganar las 
elecciones el próximo 7 de julio. Tras un desayuno en el que ambos convivieron con sus 
equipos de campaña, signaron un documento en el que se comprometen a crear un Consejo 

Metropolitano, con el cual, se definiría el método de reparto de colonias entre ambos 
ayuntamientos y se daría fin a la indefinición territorial entre Puebla y San Andrés. (Claudia 

Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/65341/firman-candidatos-acuerdo-para-definir-limites-
territoriale/puebla 

  
INTOLERANCIA 

• El Centro Histórico es un foco rojo por lluvias 
Al asegurar que las autoridades gubernamentales del estado de Puebla solamente realizan 
acciones de maquillaje en el Centro Histórico de la ciudad de Puebla, la especialista de la 

Facultad de Arquitectura de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), 
Dolores Dib Álvarez, afirmó que ante las fuertes precipitaciones pluviales de los últimos días, 

esa zona de la capital del estado se convierte en un “foco rojo”. “Desafortunadamente, en 
años pasados se vio que parte de las techumbres de los inmuebles se ha colapsado, y el 

riesgo es cuando hay personas, porque muchos inmuebles todavía son habitados.” (Samuel 
Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110169 

 
E-CONSULTA 

• Usuarios califican con 7.8 al servicio de limpia poblano 
De acuerdo con la  encuesta  de satisfacción del usuario del municipio de Puebla sobre los 
servicios de recolección de basura, ejercicio realizado con el apoyo de la Universidad Popular 

Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), uno de cada dos usuarios calificaron  como 
“buena” la calidad del servicio que prestan las empresas dedicadas a la recolección y manejo 

de residuos sólidos. De acuerdo con la  encuesta  de satisfacción del usuario del municipio de 
Puebla sobre los servicios de recolección de basura, ejercicio realizado con el apoyo de la 
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), uno de cada dos usuarios 

calificaron  como “buena” la calidad del servicio que prestan las empresas dedicadas a la 
recolección y manejo de residuos sólidos. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-24/ciudad/usuarios-califican-con-78-al-servicio-de-
limpia-poblano 
 

PERIODICO DIGITAL 
• Afirma Gobierno de Puebla que continuará con obras del teleférico 

Con el argumento de que el Derecho le asiste, el Gobierno del estado de Puebla continuará 
con las obras del Teleférico de la capital poblana, no obstante que el Instituto Nacional de 
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Antropología e Historia (INAH) difundió previamente que se mantenían suspendidos los 
trabajos bajo argumentación legal. A continuación se reproducen íntegras ambas posturas. 

En primera instancia, por orden de emisión, el comunicado del INAH: “Con respecto a la 
información publicada en algunos medios informativos, relativa a que el Gobierno del Estado 
de Puebla obtuvo un amparo ante el Poder Judicial de la Federación para continuar con las 

obras del teleférico, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) aclara lo 
siguiente: (Germán Campos)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/obra_del_teleferico_de_puebla_sigue_suspendida_inah
#.Ucjgb702VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• IP aprueba compromiso entre Gali y Paisano para resolver límites territoriales 

Líderes empresariales avalan el compromiso entre Gali y Paisano para resolver los límites 
territoriales entre Puebla y San Andrés, en caso de ganar las elecciones. El conflicto 
territorial entre Puebla y San Andrés Cholula genera gran incertidumbre en los ámbitos 

industrial y de comercio de ahí que Erick Jungahanns presidente de Canacintra Puebla y 
Fernando Treviño, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, avalaron en entrevistas 

por separado, el acuerdo que este lunes establecieron Antonio Gali y Leo Paisano aspirantes 
a las presidencias municipales de Puebla y San Andrés Cholula, respectivamente, ambos 
candidatos de Puebla Unida, en el sentido de que si ganan las elecciones se comprometen a 

resolver este problema. (Liliana Tecpanécatl Suárez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/ip_aprueba_compromiso_entre_gali_y_paisano_para_r

esolver_limites_territoriales#.Ucjgor02VRs 
 

PERIODICO DIGITAL 
• En tres meses quedarán concluidas las obras del teleférico: Moreno Valle 
En tres meses quedarán concluidas las obras del teleférico, aseguró el gobernador Rafael 

Moreno Valle quien celebró que la justicia federal haya dado la razón a las autoridades para 
continuar con la realización de este proyecto. En entrevista, posterior al inicio de la jornada 

de desarme voluntario el mandatario señaló que la suspensión de la obra por un par de 
meses no impacto en el costo original, ya que ese fue uno de los riesgos que adquirió la 
empresa encargada de ejecutar los trabajos.. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_tres_meses_quedaran_concluidas_las_obras_del_te
leferico_moreno_valle#.UciKLztg-VM 

 
PERIODICO DIGITAL 
• Parque Lineal quedará concluido a finales de este año: Rafael Moreno Valle 

El "Parque Lineal" quedará concluido a finales de este año, ya que el objetivo es vincular el 
Parque del Arte con el Eco Parque Metropolitano, sin embargo, el proyecto de la "Estrella de 

Puebla", es decir, la Rueda de Observación estará lista para la segunda semana de julio. Así 
lo dio detalló el gobernador Rafael Moreno Valle, quien dijo que estas obras forman parte de 
un plan ecológico que a la par busca detonar el turismo en esta zona de la ciudad. (Julio 

César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/parque_lineal_quedara_concluido_a_finales_de_este_a

no_rafael_moreno_valle#.UciKwDtg-VM 
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PERIODICO DIGITAL 

• Gerardo Mejía lamenta que se de continuidad a obras como el teleférico 
El diputado local, Gerardo Mejía criticó el hecho de que el Gobierno del Estado haya ganado 
el amparo correspondiente para reactivar la obra del teleférico en la zona de los fuertes de 

Loreto y Guadalupe. En entrevista, el legislador, lamentó que la autoridad judicial haya 
solapado a un gobierno de ocurrencias, ya que tanto la rueda gigante de observación como 

el teleférico no sirven de nada a los poblanos y el recurso empleado se hubiera gastado en 
otras obras más útiles. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/seguridad_publica_generacion_de_empleos_prioridade

s_de_enrique_aguera#.UciLGTtg-VM 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• La mejora del Boulevard Ferrocarriles y la construcción del Puente Cantarranas, fruto 
de la suma de esfuerzos: Moreno Valle 

La modernización del Boulevard Ferrocarriles y el Puente Cantarranas son una muestra de la 
visión de progreso y desarrollo, señaló el Gobernador Rafael Moreno Valle al atestiguar la 

apertura de esa vialidad. En compañía del presidente municipal, Ricardo Camacho Corripio y  
la diputada Myriam Galindo Petriz, el Ejecutivo poblano señaló la necesidad de continuar 
proyectando hacia el futuro, para consolidar el desarrollo del municipio. Ésta, dijo, es una 

obra sin precedente para Atlixco, solo comparable en su tiempo con el boulevard norte. 
(Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52442 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Pronostican lluvias en Puebla, ahora por tormenta Cosme 

Apenas salió la tormenta Barry que causó lluvias en la entidad, Puebla ahora enfrentará la 
tormenta tropical Cosme que ingresará entre hoy y mañana por el Suroeste de Lázaro, 

Cárdenas, Michoacán, con vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora y rachas 
de 85 km/h. El reporte lo dio este mediodía el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), 
dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). En la información precisó que 

habrá desprendimientos nubosos de la amplia circulación que mantendrán fuerte entrada de 
humedad hacia los estados del occidente y el sur de la República Mexicana y ocasionarán la 

presencia de nublados densos con lluvias intensas en Colima, Guerrero, Jalisco, Michoacán y 
Oaxaca, y fuertes en Nayarit, así como viento y oleaje elevado de 4 a 5 metros. (Héctor 
Hernández)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52436 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• Se han canjeado 21 mil armas y mil 559 granadas: Sedena 

El jefe del estado mayor de la XXV zona militar, Sergio Armando Barrera, informó que el 
Ejército ha recibido más de 21 mil armas largas y cortas en la República Mexicana a través 

de la “Campaña de Canje de Armas de Fuego”. Al encabezar este día la despistolización en el 
zócalo capitalino junto con el gobernador Rafael Moreno Valle, comentó que la meta es 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52442
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52442
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recolectar de forma voluntaria 600 en sus seis módulos en el estado de Puebla. Asimismo, se 
han recibido 467 mil 042 cartuchos de varios calibres, así como mil 559 granadas de varios 

tipos. (Héctor Hernández)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52435 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Firman Gali y Paisano compromiso para terminar conflicto limítrofe 
Los candidatos a la presidencia municipal de Puebla y San Andrés Cholula de la coalición 
Puebla Unida, Antonio Gali Fayad y Leoncio Paisano, se comprometieron a terminar con el 

conflicto territorial que por más de 10 años se ha mantenido. En conferencia de prensa, los 
dos candidatos confirmaron que con la firma de la carta compromiso para que en caso de 

ganar esta contienda electoral se creará el Consejo Metropolitano que servirá para trabajar 
de manera coordinada en materia de recaudación de impuestos. En su intervención, Gali 
Fayad aseveró que entre los principales puntos a tratar será el de buscar tasas adecuadas en 

ambos municipios ya que reiteró que el problema se generó es únicamente por la gran 
recaudación que se genera. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/5243 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 
• El Centro Historico es un 'foco rojo' por tener 300 edificios dañados: Dolores Dib 

El Centro Histórico de la capital poblana se puede considerar un foco rojo para la seguridad 
de los ciudadanos, pues muchos de los inmuebles históricos con los cuales cuenta están muy 

deteriorados, informó la investigadora de la facultad de Arquitectura de la Universidad 
Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Dolores Dib Álvarez. En rueda de prensa la 
especialista en el tema comentó que de los 2 mil 600 edificios  ubicados en la zona de 

monumentos por lo menos 300 se encuentran en muy malas condiciones.. (Santiago 
Quintana)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/ 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Promete Riestra poner fin al conflicto territorial antes de terminar la legislatura 
Será a partir del mes de julio cuando el Congreso del Estado reinicie el análisis del conflicto 

territorial entre Puebla y San Andrés Cholula, con la intención de que las nuevas 
administraciones puedan trabajar de manera coordinada El presidente del Congreso del 
Estado, Mario Riestra Piña, confirmó que sigue firme el compromiso de resolver este 

problema antes de que concluya la actual legislatura, ya que todas fracciones parlamentarias 
cuentan con la disposición para resolverlo.. (Santiago Quintana)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/ 
 
PUEBLA ON LINE 

• Comerciantes anuncian promoción Si votas ganas 
Representantes de las distintas cámaras empresariales, encabezadas por Fernando Treviño 

Núñez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, y Rubén Sánchez Robledo, 
presidente de la CANACO SERVYTUR Puebla, presentaron el programa Si Votas Ganas, donde 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52435
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52435
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/5243
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/5243
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diferentes comercios ofrecerán descuentos a aquellos ciudadanos que ejerzan su voto en las 
elecciones del 7 de julio. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41545:comerciantes
-anuncian-promoci%C3%B3n-si-votas-ganas&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 
• RMV entrega boulevard Ferrocarriles y puente Cantarranas en Atlixco 

El gobernador Rafael Moreno Valle atestiguó la puesta en marcha del proyecto integral de  
modernización del boulevard Ferrocarriles y puente Cantarranas, donde destacó que estas 
obras sin precedentes darán un nuevo rostro a este municipio. El mandatario estatal se 

mostró satisfecho por esta obra que permitirá detonar la actividad comercial y turística de 
Atlixco. Moreno Valle destacó el trabajo coordinado entre las administraciones municipal y 

estatal para la realización de obras de infraestructura vial en beneficio de este municipio. 
(Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41525:rmv-entrega-

boulevard-ferrocarriles-y-puente-cantarranas-en-atlixco&Itemid=126 
 

PUEBLA ON LINE 
• Gobierno de Puebla refuta al INAH, construcción del Teleférico continúa 
El gobierno del estado de Puebla rechazó la versión que este lunes puso a circular el INAH 

respecto al amparo otorgado por el Poder Judicial de la Federación para continuar con las 
obras del teleférico. A través de un comunicado, el INAH afirmó que el Juzgado de Distrito en 

el estado de Puebla otorgó al gobierno de dicha entidad la suspensión para el efecto de que 
“las cosas se mantengan en el estado en que se encuentran”, lo que de ninguna manera 

significa que el gobierno estatal haya ganado el amparo y que el juzgado haya autorizado 
“continuar con la obra del teleférico”. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41522:gobierno-de-

puebla-refuta-al-inah-construcci%C3%B3n-del-telef%C3%A9rico-
contin%C3%BAa&Itemid=126 

 
RETO DIARIO 
• Poda y derribo de árboles son para evitar riesgos en zona de Forjadores: Herrera 

Charolet 
A pesar del descontento de los habitantes de la zona de la Metalúrgica, ubicada sobre el 

Boulevard Forjadores, por el derribo de árboles, el director de Ecología, Parques y Jardines 
del ayuntamiento de San Pedro Cholula, Salvador Herrera Charolet, aseguró que esta acción 
corresponde a un proyecto de urbanización en un área privada, por lo que continuarán con 

dichos trabajos. El funcionario municipal, explicó que el 90 por ciento de dicho predio está 
constituido, en su mayoría, por árboles de la especie Alcanfor, con una altura entre 9 y 30 

metros, lo que representa un peligro para las personas que por ahí transitan. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47577&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Poda-y-derribo-de-arboles-son-para-evitar-riesgos-en-zona-de-Forjadores:-

Herrera-Charolet 
 

RETO DIARIO 
• Zona de Rincón Arboledas cambió de uso de suelo en trienio de Dóger 
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“Los problemas en Rincón Arboledas se debieron a que en la administración de Enrique 
Dóger Guerrero cambió el uso de suelo de habitacional a mixto, por eso Telcel tiene todos los 

permisos para construir la torre, aunque los vecinos están en su derecho legítimo de 
oponerse”, manifestó el secretario de Gobernación municipal, Eduardo Alcántara Montiel. 
Durante una entrevista, el funcionario, señaló que en el Fraccionamiento de Rincón 

Arboledas ya se tienen los permisos de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública 
para construir una torre de telecomunicaciones. (Samantha Páez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47576&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Zona-de-Rincon-Arboledas-cambio-de-uso-de-suelo-en-trienio-de-Doger 
 

RETO DIARIO 
• INAH es quien debe autorizar obras del Teleférico: David Méndez 

l Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) es la única instancia con la facultad 
para continuar las obras del proyecto del Teleférico, advirtió el presidente de la Comisión de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas en el Cabildo poblano, David Méndez Márquez. Después 

que la tarde-noche del domingo 23 de junio se informó a través de un comunicado que el 
Poder Judicial de la Federación otorgó razón jurídica al gobierno del estado de Puebla para 

continuar con la construcción del Teleférico, el también regidor perredista, recordó que hace 
poco más de 15 días se reunió con el delegado del INAH, Francisco Ortiz Pedraza, quien 
aseguró la inviabilidad de este proyecto.. (Hugo Sánchez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47562&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-INAH-es-quien-debe-autorizar-obras-del-Teleferico:-David-Mendez 

 
RETO DIARIO 

• Cambian de puestos sin aviso a empleados de RUTA; alegan estrategia negra de 
empresa 
Trabajadores de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) fueron cambiados de sus 

puestos laborales a otros sitios sin previo aviso; de acuerdo con los propios empleados esto 
podría ser una medida de la empresa, ATT Maximus, para “cansarlos” y que renuncien luego 

de las protestas que realizaron el 12 de junio por las faltas de pagos. Una de las empleadas, 
quien trabaja en administración y prefirió no dar su nombre, manifestó que hoy por la 
mañana les avisaron a varios de sus compañeros que serían reubicados de sus lugares de 

trabajo, mandándolos a otros paraderos que están lejos de sus viviendas.. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47563&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Cambian-de-puestos-sin-aviso-a-empleados-de-RUTA;-alegan-estrategia-negra-de-
empresa 
 

NG PUEBLA 
• Obras de Teleférico siguen suspendidas: INAH 

Con el propósito de aclarar la situación en torno al amparo solicitado por el gobierno de 
Puebla para continuar con las labores de construcción de un teleférico en la entidad, el 
Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) informó que la obra sigue suspendida. 

Mediante un comunicado, el organismo precisó que "el Gobierno del Estado de Puebla 
promovió un amparo en contra de la resolución del INAH, en la que el Instituto negó la 

afirmativa ficta que el gobierno estatal hizo valer para continuar con los trabajos del 
teleférico". (Redacción) 
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http://www.ngpuebla.com/puebla/58213obras-de-teleférico-siguen-suspendidas-
inah#.UckXnr02VRs 

 
NG PUEBLA 
• Teleférico estará listo en noviembre: RMV 

En tres meses estará listo el Teleférico con los cambios realizados en el proyecto inicial, así 
lo dio a conocer Rafael Moreno Valle, gobernador del Estado quien dijo que el Poder Judicial 

Federal ya otorgó el amparo correspondiente para seguir las obras. El mandatario estatal 
detalló que el único cambio fue trasladar la estación de transmisión, por lo que indicó que se 
logra el objetivo de trabajar en la obra y consolidar el proyecto. "El gobierno del Estado 

respeta la ley, y con la ley en la mano estamos reiniciando la obra de Teleférico y la vamos a 
concluir", indicó el mandatario. (Evangelina Rosales Gasca) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/58188teleférico-estará-listo-en-noviembre-
rmv#.UckYAr02VRs 
 

NG PUEBLA 
• Arranca RMV campaña de canje de armas 

A partir de este lunes 24 de junio y por tiempo indefinido se llevará a cabo la campaña 
“Canje de Armas de Fuego”, iniciativa con la que se espera recolectar por lo menos 600, con 
la intención de prevenir el delito y garantizar la seguridad en el estado, indicó el gobernador 

del estado Rafael Moreno Valle Rosas. Durante el acto protocolario, Moreno Valle especificó 
que se aportaron recursos importantes en conjunto con el gobierno municipal para poder 

llevar a cabo esta recolección, en la que dijo se dará una cantidad máxima de dos mil 500 
pesos a quienes la den de manera voluntaria dependiendo el modelo. (Evangelina Rosales 

Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/58164arranca-rmv-campaña-de-canje-de-
armas#.UckY7702VRs 

 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
Javier López Díaz 

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM 
• En tres meses estará terminado el Teleférico dice el Gobernador Rafael Moreno Valle 

después de ganar el fallo del poder judicial. 
• Tony Gali firma acuerdo con el candidato de San Andrés Cholula para resolver 
diferencias si ganan por Puebla Unida. 

• Vecinos de la Margarita interpondrán medida cautelar para frenar WalMart en terrenos 
de la unidad habitacional. 

• Hay tres módulos en Puebla para el canje voluntario de armas por diversos artículos. 
• Candidatos a Diputados Texmelucan debatieron. 
 

Fernando Canales 
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM  

 El Juzgado Primero de Distrito le otorga suspensión provisional a cualquier obra en el 
predio de La Margarita, se acuerda que le dijimos que iban a poner un Wal Mart, los vecinos 
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se quejaron porque en el proyecto original de La Margarita, eso era un área destinada a 
deporte y recreación de los colonos. Se empeñaron, lucharon, trabajaron y ahí lograron que 

se respetara este proyecto.  
• El INAH mediante un comunicado dice que el fallo del juez no es para que la obra del 
teleférico continúe, gobierno del estado responde, lean completo el fallo y va a ser muy difícil 

que la burocracia del INAH eche abajo el fallo de un juez federal, de hecho el gobernador 
dice el tiempo y la ley nos dieron la razón, el teleférico estará concluido en tres meses, 

porque va haber, eso lo vamos a revisar, una reunión de profesionistas de convenciones, que 
se va a realizar en noviembre y sabe cual es la oferta de Puebla, tenemos dos centros de 
convenciones, se podrían usar ambos viajando en el teleférico.  

• El alcalde considera que es positivo que se haya avalado la construcción del teleférico. 
 

  Enrique Montero Ponce  
Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM  
• Se aplica el programa canje de armas se puede cambiar armas por dinero o 

electrodomésticos y no tendrá ninguna responsabilidad legal. 
• En 3 meses concluirán las obras de el Teleférico informa el Gobernador Rafael Moreno 

Valle al reiterar que se cumple con la ley. 
• El alcalde Eduardo Rivera Pérez avalo los permisos que se otorgaron para continuar 
con las obras del Teleférico. 

• Por el caso WalMart vecinos la Margarita logran la Justicia Federal en su favor para 
proteger 40 mil metros cuadrados. 

 
  

ABC Radio Leticia Montagner  
Inicia: 6:00 AM / 1280 AM 
• El candidato a la alcaldía de Puebla por la coalición Puebla Unida, AGF, aseguró que se 

mantendrá con los 11 puntos que va arriba de sus contrincantes y que se ampliaran hasta 
terminar la campaña y firmó un con el candidato de Puebla Unida por San Andrés Cholula, 

Leoncio Paisano, para que en su momento se atiendan los servicios públicos en la zona 
limítrofe.  
• Después de unos mese de estar detenida la obra del teleférico, el sábado reinicio su 

construcción para que sea concluida en 3 meses; informó el gobernador Rafael Moreno Valle. 
• En tanto el edil ERP celebró que las autoridades hayan resuelto la autorización para 

reanudar las obras, dijo que esto permitirá un incremento de turistas a la capital.  
• El teleférico no es un proyecto viable para el centro histórico de Puebla; afirmó la 
maestra Dolores Dib Álvarez, catedrática e investigadora de arquitectura de la UPAEP, y 

agrego que esta obra es una afectación visual para la capital.  
• El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Mario Riestra, celebró 

que  el gobierno estatal reinicie las obras del Teleférico porque representará atracción 
turística y derrama económica, por lo que expuso que este proyecto no es un elefante 
blanco.  

• El diputado priista Gerardo Mejía, dijo que es una ocurrencia del gobierno retomar la 
obra del teleférico, afirmó que es un proyecto mal planeado y dijo que no dejará nada bueno 

a los poblanos.  
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• Será la segunda semana de julio cuando se concluya la obra de la rueda de 
observación instalada en la zona de Angelópolis, mientras que la conclusión del parque lineal 

será concluida la segunda etapa a finales del 2013, esto lo dio a conocer el gobernador del 
estado RMVR.  
 

Alejandro Mondragón 
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM  

• Fue emitido el fallo de la Justicia Federal entorno al tema del Teleférico y el 
Gobernador confirma que las obras de este proyecto estarán listas en el mes de Noviembre. 
• Los candidatos de Puebla Unida por Puebla y San Andrés Cholula formalizaron un 

pacto através del cual resolverían el tema del conflicto limítrofe en el 2010 Eduardo Rivera y 
Miguel Ángel Huepa suscribieron uno similar incluso anunciaron la creación del Consejo 

Metropolitano se fueron ya de sus administraciones y ahora están como perros y gatos. 
 
Iván Mercado 

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM 
• El día de ayer la Secretaria de la Defensa Nacional, el ayuntamiento de Puebla y el 

Gobierno del Estado iniciaron el programa de desarme voluntario con el cual de acuerdo con 
el Gobernador Rafael Moreno Valle se canjearan armas sin investigación con el fin de 
preservar la seguridad de los poblanos  

• El Gobernador Rafael dio a conocer que el tiempo y la ley le dio la razón en el caso del 
teleférico ya que se lograra el objetivo de vincular  el  centro expositor con el centro de 

convenciones esto a pesar de que el INAH es emitiera  un comunicado de que debe continuar 
para esta obra  

• la Secretaría de Seguridad Pública estatal llevará a cabo un programa de traslado de 
reclusos a penales estatales informó Facundo Rosas Rosas, titular de la dependencia quien 
dijo que estos reacomodos se llevarán a cabo de acuerdo a los perfiles de los propios 

internos. 
• Con el objeto de encontrar una solución a los problemas de límites territoriales entre 

los Municipios de Puebla y San Andrés Cholula, los candidatos a presidentes Municipales Leo 
Paisano y Antonio Gali Fayad signaron una carta de intensión  que garantice la prestación de 
servicios por ambos ayuntamientos  a las colonias asentadas en la zona en disputa. 

• El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), 
Erich Junghanns, calificó como positivo la firma de intención entre los candidatos a la 

presidencia municipal de Puebla y San Andrés Cholula por Puebla Unida para terminar con el 
conflicto limítrofe una vez que ganen la elección. 
• El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Fernando Treviño,  hizo un 

llamado a las autoridades en Puebla a que participen en la implementación  de medidas de 
seguridad en los días previos  y durante la elección para que los comicios de este 2013 no 

cierren con un saldo rojo. 
 
VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada 

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM 
• El teleférico concluirá en septiembre y en noviembre será inaugurado dice  el 

gobernador  
• Atienden hasta  75 baches diarios en la ciudad de Puebla 
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• Candidatos de puebla Unida acuerdan  solucionar conflicto limítrofe 
• Agüera promete modernización del marco jurídico del ayuntamiento de Puebla  

  
Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz 
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7 

• Cambia la circulación en el Circuito Juan Pablo II, ayer a esta hora se lo 
adelantábamos, ahora hay doble tránsito, cada cuerpo de esta vialidad tiene su propio 

sentido, recordará que durante muchos años esta vialidad a partir de la 19 sur, toda iba con 
sentido hacia el bulevar Valsequillo, únicamente un carril de autobuses en el sentido 
contrario, ahora en ambos cuerpos hay flujo de vehicular, esto en principio mientras se 

realizan obras en  bulevar Valsequillo. 
• Abra cierre a la circulación vehicular a partir de las 10 de la mañana y hasta las 12 del 

día en la avenida Reforma a la altura del Zócalo, por obras de limpieza en registros de 
energía eléctrica que han resultados inundados por las lluvias.  
• 300 casonas del centro histórico están en peligro de derrumbarse en esta temporada 

de lluvias.  
 

 Carolina Gil/Gabriel Alatriste 
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla  
• El centro Histórico de Puebla es un foco rojo en esta temporada de lluvias mas de 300 

inmuebles están en riesgo. 
• Habitantes de la colonia Leobardo Cocal Progreso y Aparicio temen que de nueva 

cuenta este año tengan inundaciones estopor la acumulación de agua que se genera en la 
calle Margaritas. 

• Puebla no cree viable el transporte de bicicleta. 
• El Ayuntamiento de Puebla infirmo que es legal el permiso para la instalación de una 
antena de telecomunicaciones en la zona habitacional Rincones de Arboleda. 

 
INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 

 
EL SOL DE PUEBLA  
• Ordena TEE resolver queja contra propaganda de Gali 

La coalición 5 de Mayo ganó una impugnación presentada ante el Tribunal Electoral del 
Estado (TEE) por las supuestas tácticas dilatorias que lleva a cabo el Instituto Electoral del 

Estado para resolver la denuncia por la colocación de espectaculares por parte de José 
Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida, en los que aparece junto al gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas, misma que se presentó en mayo pasado y no se ha resuelto.  En 

el resolutivo de los magistrados le dan un plazo de tres días después de la notificación a la 
Comisión de Quejas y Denuncias del IEE, encabezada por la consejera Dahlel Lara Gómez, 

para dar solución a este procedimiento y subrayaron que el IEE incurre en una "omisión". 
(Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030162.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

• Critican candidatas del PT y 5 de Mayo al aspirante de Puebla Unida en SMT 
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Con una mala organización, fallas en el audio y a puerta cerrada se llevó a cabo el debate de 
los candidatos a la diputación del distrito 07 con cabecera en este municipio, el cual tuvo una 

duración de 40 minutos y una asistencia de alrededor de 50 personas invitadas. Minutos 
antes del inicio del debate, la calle Ensenada de la colonia Ojo de Agua, donde se ubicó la 
sede, fue tapizada de publicidad de los tres candidatos, la cual fue retirada por personal de 

la junta distrital 07 del Instituto Electoral del Estado (IEE), bajo la consigna de evitar un 
enfrentamiento entre seguidores de los aspirantes de Puebla Unida, 5 de Mayo y Partido del 

Trabajo, que poco a poco iban llegando al lugar. (Ascensión Benítez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030319.htm  
 

HERALDO 
• Despoja Moreno Valle para engañar a los poblanos 

El abuso de poder y el autoritarismo del gobierno de Puebla, encabezado por Rafael Moreno 
Valle Rosas, nuevamente se puso de manifiesto ahora en un medio de circulación nacional en 
el que se habla de la violación que hizo al ocupar un terreno que ya tenía un contrato de 

compraventa, además de desobedecer los requerimientos judiciales derivados de su 
ocupación, en donde ahora edificó el llamado Centro Integral de Servicios, constituido como 

un monumento a su egolatría. A pesar de la existencia del contrato, el gobierno de Rafael 
Moreno Valle Rosas y el Fideicomiso Público de la Reserva Territorial Atlixcáyotl Quetzalcóatl 
omitieron dar cumplimiento a sus obligaciones firmadas el 25 de agosto de 2003. 

(Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-25/portada/despoja-moreno-valle-para-

enganar-los-poblanos 
 

HERALDO  
• Marchan poblanos al grito de pedir un milagro a San Judas Tadeo 
Tras permanecer durante ocho días en plantón indefinido, campesinos, mototaxistas, 

ejidatarios y tianguistas a las afueras de la Secretaría de Gobernación en la ciudad de 
México, este movimiento social de poblanos ha tomado fuerza auténtica, pues ha ido de 

menos a más, porque sus demandas son justas y debe pararse todo abuso de autoridad que 
lleva a cabo el gobernador de aquella entidad, Rafael Moreno Valle, en contra de los 
movimientos sociales, manifestó la diputada federal, Roxana Luna. Al encabezar la quinta 

marcha de la calle de Bucareli, donde mantienen un plantón indefinido, ahora fue hasta el 
templo de San Hipólito, la legisladora de Puebla, junto con cientos de habitantes, recorrieron 

diversas vialidades importantes de la capital del país con veladoras en las manos, gritaban 
consignas. (Redacción) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-25/portada/marchan-poblanos-al-grito-de-

pedir-un-milagro-san-judas-tadeo 
 

SINTESIS 
• Recibe DIF 150 mil pesos para albergue CRIT 
En el marco de la entrega de reconocimientos a los 16 proyectos de asistencia social que 

participaron en el Décimo Segundo Certamen de la Volkswagen 'Un día para el futuro 2013', 
la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, dio 

a conocer que los 150 mil pesos que recibió el voluntariado del Organismo serán utilizados 
para la Construcción del Albergue del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón. A nombre de 
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las fundaciones que participaron en este certamen, Alonso de Moreno Valle agradeció a la 
empresa Volkswagen de México y al Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria 

Automotriz, Similares y Conexos, por demostrar su compromiso en lograr una mejor calidad 
de vida para la niñez poblana. (Redacción)  
http://sintesis.mx/articulos/65363/recibe-dif-150-mil-pesos-para-albergue-crit/puebla 

 
SINTESIS 

• Resuelve el TEEP recursos de apelación 
El Tribunal Electoral del Estado,  resolvió por unanimidad de votos  11 recursos de apelación 
correspondientes al proceso electoral ordinario 2012-2013, además evidenció una falta de 

incumplimiento por parte del Instituto Electoral del Estado (IEE) para dar trámite y 
resolución a la denuncia presentada el 8 de mayo del presente por parte Coalición 5 de 

mayo. En sesión pública, el magistrado presidente Francisco Javier de Unanue y Bretón junto 
con otros dos magistrados resolvió  que  algunas de las impugnaciones son por candidaturas 
comunes y otras, por registros de planillas o integrantes de planillas, las cuales fueron 

interpuestas por ciudadanos civiles, por partidos políticos y coaliciones. (Irene Díaz Sánchez)  
http://sintesis.mx/articulos/65357/resuelve-el-teep-recursos-de-apelacion/puebla 

 
SINTESIS 
• Conectividad vial en Atlixco: RMV 

Al presenciar la puesta en marcha del proyecto integral de  modernización del boulevard 
Ferrocarriles y puente Cantarranas, el Gobernador Rafael Moreno Valle señaló que son obras 

sin precedentes y de largo plazo que le darán un nuevo rostro a este municipio. Moreno Valle 
destacó el trabajo coordinado entre las administraciones municipal y estatal para la 

realización de obras de infraestructura vial en beneficio de este municipio. El Mandatario 
Estatal se mostró satisfecho por esta obra que permitirá detonar la actividad comercial y 
turística de Atlixco. (Redacción)  

http://sintesis.mx/articulos/65356/conectividad-vial-en-atlixco-rmv/puebla 
 

SINTESIS 
• Vigilará la SGG material electoral 
El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Luis Maldonado Venegas, informó que 

la administración estatal hará uso de la fuerza pública para resguardar el material electoral, 
que se utilizará durante la jornada del 7 de julio, tal como lo solicitó el Instituto Electoral del 

Estado. El encargado de la política interna refirió que adicional a las medidas que 
implementa la autoridad electoral para el correcto desarrollo de los comicios en el estado, el 
estado hará su parte a la hora de mantener el orden a las afueras de las casillas de votación. 

(Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/65348/vigilara-la-sgg-material-electoral/puebla 

 
SINTESIS 
• Inhibir voto no abona a la democracia: Franco Rodríguez 

Si bien, el candidato a diputado local por el distrito 13, Francisco Rodríguez Álvarez, 
consideró que cada ciudadano es libre de decidir si vota o no, consideró que no se abona a la 

democracia inhibiendo el sufragio. Acerca la aparición de algunos grupos que buscan la 
anulación del voto o la inhibición de éste, el candidato se dijo respetuoso del ejercicio de 
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este derecho, aunque en su opinión, la participación en la democracia debe ser activa. 
'Siempre he entendido que la participación ciudadana no inicia ni se agota con el voto, 

nuestra insistencia ha sido que en libertad cada quien vaya y ejerza ese derecho, y nuestro 
compromiso con este país ha sido contribuir con la democracia'. (Claudia Aguilar)  
http://sintesis.mx/articulos/65343/inhibir-voto-no-abona-a-la-democracia-franco-rodriguez-

/puebla 
 

CAMBIO 
• Contrastación, la apuesta del PRI-PVEM en la recta final 
En la recta final de campaña electoral, la alianza PRI-PVEM decidió arrancar una estrategia 

de contraste genérica, pero que no es protagonizada por su candidato a la alcaldía de 
Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, y en el que se critica la Ruedota de la Fortuna, el metrobús, 

entre otras obras estrella del morenovallismo. Los nuevos pautados de los anuncios de la 
coalición “5 de Mayo” por el IFE empezaron a ser transmitidos a partir de este fin de semana 
en las principales estaciones de radio de la ciudad de Puebla. (Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/15813-atacan-spots-
de-%E2%80%9C5-de-mayo%E2%80%9D-obras-del-morenovallismo 

 
CAMBIO 
• Piden autógrafos y fotos a Gali en el Centro Histórico 

Antonio Gali Fayad desató la euforia en el Centro Histórico al realizar un recorrido en plena 
hora pico, para promocionar el voto en favor de “Puebla Unida” entre comerciantes, 

automovilistas y gente que caminaba por la zona. El candidato de la megacoalición a 
presidente municipal, acompañado de Francisco Rodríguez Álvarez, aspirante a diputado por 

el distrito XII, apenas pudo caminar cuatro calles en tres horas, debido a que la gente no 
dejaba de acercarse para exponerle sus quejas y tomarse la foto. El recorrido inició en la 
esquina de la 2 Sur y 7 Poniente, justo enfrente de la primaria José María Lafragua, desde 

donde comenzó a ingresar a locales. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/15833-piden-

aut%C3%B3grafos-y-fotos-a-gali-en-el-centro-hist%C3%B3rico 
 
CAMBIO 

• Alcalá se echa para atrás de acusaciones vs Moreno Valle 
La senadora Blanca Alcalá Ruiz dio marcha atrás a su intención de denunciar al gobernador 

del estado, Rafael Moreno Valle, en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y 
afirmó que sólo se trata de un exhorto con el fin de que se favorezca un clima de equidad e 
imparcialidad desde Casa Puebla en las elecciones del próximo 7 de julio. En entrevista para 

CAMBIO, la ex alcaldesa de la Angelópolis cambió el discurso de la “elección de estado” que 
tanto los líderes del PRI y del PVEM, Pablo Fernández del Campo y Juan Carlos Natale, así 

como el delegado general del CEN del partido, Fernando Moreno Peña, se encargaron de 
denunciar en las últimas semanas y que incluso llevaron al pleno de la Comisión Plural 
Estatal del Adendum del Pacto por México. (Gerardo Ruiz) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/15794-alcal%C3%A1-
se-echa-para-atr%C3%A1s-de-acusaciones-vs-moreno-valle 

 
CAMBIO 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 25 de Junio de 2013 

 
 

Tel. 454 36 37                                  Documento realizado por Puebla Informativa Monitoreo  
       232 15 37 

 

23 

• Catfight: Augusta vs Violeta 
Augusta Díaz de Rivera acusó a su compañera de partido, Violeta Lagunes de tener intereses 

“económicos y sentimentales” para apoyar la candidatura de Enrique Agüera Ibáñez, por lo 
que exigió su expulsión del Partido Acción Nacional. En entrevista tras acompañar al 
candidato de “Puebla Unida”, Antonio Gali Fayad, a una reunión con empresarios de la zona 

limítrofe, la ex diputada federal se lanzó en contra de su correligionaria al afirmar que el 
talento de Violeta Lagunes se convirtió en una cuestión visceral. “Hay intereses económicos y 

hasta sentimentales, de tipo romántico y de necesidades de todo tipo que hacen que pudiese 
haberse acercado y hecho algo tan equivocado”, expuso Díaz de Rivera. (Osvaldo Macuil 
Rojas) 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/15826-lagunes-
traicion%C3%B3-al-pan-por-intereses-sentimentales-augusta 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Llama Moreno Peña a no anular; pide voto útil para el PRI y vs Moreno Valle 

El delegado especial del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI) para Puebla, Fernando Moreno Peña (FMP), exhortó a los grupos que han sido 

reprimidos o perseguidos por el gobierno estatal a sufragar por la coalición Cinco de Mayo el 
próximo 7 de julio: “Por sobrevivencia y por protección de los propios grupos deberían de 
votar en contra del proyecto que encabeza Rafael Moreno Valle que es el de Tony Gali quien, 

como él mismo lo ha anunciado, garantiza la continuidad”. En una entrevista con La Jornada 
de Oriente (JO), el también ex mandatario de Colima, asimismo. (Martín Hernández) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/llama-moreno-pena-a-no-anular-
pide-voto-util-para-el-pri-y-vs-moreno-valle_id_26250.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   
• Retachan Ley contra la Discriminación; diputados incorporarán sanciones 

El Congreso del estado regresó a comisiones el dictamen de la Ley para Prevenir y Eliminar 
la Discriminación, debido a que las siete fracciones legislativas identificaron carencias en el 

proyecto que impedirían la correcta aplicación de la nueva normativa. Las bancadas del PRI, 
Panal y Movimiento Ciudadano (PMC) buscan incorporar al documento la creación de un 
consejo especializado para la atención del tema, así como sanciones administrativas para los 

servidores públicos que incumplan las disposiciones. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/retachan-ley-contra-la-

discriminacion-diputados-incorporaran-sanciones_id_26240.html  
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

• Concluye tribunal que el IEE fue omiso al tramitar denuncia contra Gali y RMV 
El Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP) concluyó que el Instituto Electoral del 

Estado (IEE) actuó de forma omisa en la revisión de la denuncia que enfrentan el gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas y el candidato a la presidencia municipal de Puebla Antonio Gali 
Fayad por actos anticipados de precampaña, debido a que se incumplieron los tiempos 

legales para su resolución. Por unanimidad de votos, los magistrados dieron al órgano 
comicial un plazo de tres días para emitir un fallo sobre la queja que presentó la coalición 

Cinco de Mayo (PRI–PVEM) desde el 8 de mayo pasado. (Mónica Camacho) 
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/concluye-tribunal-que-el-iee-fue-
omiso-al-tramitar-denuncia-contra-gali-y-rmv_id_26242.html  

 
MILENIO  
• Rechazan PRI, Panal, PRD y MC desaparición de Distrito 14 

Las bancadas del PRI, PRD, Nueva Alianza y Movimiento Ciudadano en el Congreso del 
Estado se opusieron al proyecto de redistritación que contempla la desaparición del Distrito 

14 con cabecera en Izúcar de Matamoros, por lo que buscarán que sus representantes ante 
el Instituto Federal Electoral (IFE) modifiquen la propuesta. En cambio, el presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política, el legislador panista Mario Riestra Piña, avaló el 

planteamiento que realizó el organismo electoral y que será aprobado en agosto, ya que 
consideró viable la desaparición de una demarcación en la entidad, pues obedece a una 

dinámica poblacional. (Cirilo Calderón) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dd3726f91e2ac86350760828bcff94c8  
 

MILENIO  
• Firman Gali y Paisano carta de buena voluntad 

A fin de buscar un acuerdo y resolver el conflicto de los límites territoriales entre Puebla y 
San Andrés Cholula, el candidato a la alcaldía, Antonio Gali Fayad, y su homólogo, Leoncio 
Paisano Arias, firmaron una  carta de buena voluntad que tendrá como primera tarea la 

creación de un consejo Metropolitano y así que el crecimiento en ambas demarcaciones se 
lleve a cabo de manera ordenada. En este sentido, el abanderado de la coalición Puebla 

Unida dejó en claro que dicho acuerdo con el candidato a la presidencia de San Andrés 
Cholula no se romperá al obtener el triunfo el 7 de julio. (Elvia García) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/acb091456f57c914323ad93cfd0080f6  
 
E-CONSULTA 

• Acepta Gali reunión con Agüera horas antes del debate 
Antonio Gali Fayad, candidato de la alianza Puebla Unida a la presidencia municipal, aceptó 

que tuvo un encuentro con Enrique Agüera Ibáñez, de la coalición 5 de mayo, horas antes 
del debate por la capital del estado. De manera breve y sin abundar en el tema, el 
abanderado del bloque aliancista aseguró que la única vez que se reunió con su adversario 

político fue en el marco del debate que la asociación Actívate por Puebla organizó el pasado 
martes 18 de junio. (María Pineda) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-24/política/acepta-gali-reunión-con-agüera-
horas-antes-del-debate 
 

E-CONSULTA 
• Piden alto a descalificaciones contra candidata a edil de Coronango 

“Ante la campaña de descalificaciones que se vive en el municipio de Coronango, exigimos 
un alto a la guerra sucia pues nuestro pueblo se merece campañas de altura sustentadas en 
propuestas”, sentenció el presidente del Comité Municipal del PRI en dicha localidad, Alfonso 

Tecanhuey tras referir que a dos semanas de la elección del 7 de julio “seguramente los 
ataques hacia Mely Macoto se intensificarán porque sus adversarios están nerviosos ante la 

aceptación de la ciudadanía por nuestra candidata”. (e-consulta) 
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http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-24/política/piden-alto-descalificaciones-contra-
candidata-edil-de-coronango 

 
E-CONSULTA 
• Mejores servicios y seguridad, prevén candidatos a edil en Texmelucan 

A pocos días de que concluyan las campañas e-consulta platicó con Edgar Salomón Escorza, 
candidato de la coalición 5 de Mayo, conformada por los partidos PRI y PVEM y con Rafael 

Núñez Ramírez, abanderado de Puebla Unida y PT, sobre sus propuestas de campaña y los 
problemas que enfrenta el municipio. Cuestionado sobre las propuestas que forman parte de 
su campaña, Edgar Salomón Escorza señaló que están basadas en las necesidades expuestas 

por la ciudadanía, las cuales han sido contempladas en siete ejes y 60 soluciones como 
contemplan reformas a las leyes municipales, reformas a la ley de ingresos y el Bando de 

Policía y Buen Gobierno. (Cecilia Espinoza Galindo) 
http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-24/política/mejores-servicios-y-seguridad-prevén-
candidatos-edil-en-texmelucan 

 
E-CONSULTA 

• Gali mantiene ventaja a dos semanas de la elección: Meba 
Si hoy fueran las elecciones en Puebla, quien aventajaría el proceso sería el candidato a 
presidente municipal de la alianza Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, con un 40 por 

ciento de votos sobre Enrique Agüera Ibáñez de la coalición 5 de Mayo con un 30 por ciento, 
según datos arrojados en una encuesta realizada por la casa encuestadora Mendoza, Blanco 

y Asociados (Meba). En menor cantidad estaría el aspirante Miguel Ángel Ceballos López del 
Partido del Trabajo (PT), con tan solo cuatro puntos porcentuales. (Pilar Pérez) 

http://www.e-consulta.com/nota/2013-06-24/política/gali-mantiene-ventaja-dos-semanas-
de-la-elección-meba 
 

E-CONSULTA 
• Calendario escolar 2013-2014 tendrá 200 días de clase 

La Secretaría de Educación Pública (SEP) presentó el calendario escolar para el ciclo 2013-
2014 que contempla 200 días de clases. El inicio de actividades está programado para el 19 
de agosto de 2013; mientras que el cierre se realizará el 15 de julio de 2014. En el caso de 

Puebla, el ciclo escolar aplica para más de 12 mil escuelas de educación básica e 
instituciones normales, y más de 1.4 millones de estudiantes y más de 78 mil docentes. 

Según el acuerdo número 688 entre la SEP y el SNTE, el calendario publicado en el Diario 
Oficial de la Federación, indica dos periodos de vacaciones: del 20 de diciembre al 6 de 
enero, y del 13 al 26 de abril. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/nota/2013-06-24/educaci%C3%B3n/calendario-escolar-2013-2014-
tendr%C3%A1-200-d%C3%ADas-de-clase 

 
PERIODICO DIGITAL 
• Gana el PRI una apelación en el Tribunal Electoral del Estado de Puebla 

La coalición 5 de mayo promovió la apelación 216 en contra del Instituto Estatal Electoral por 
la omisión en el trámite y resolución de la denuncia que presentó el 8 de mayo por 

violaciones a la normatividad electoral, y en la sesión de este lunes los magistradosdel 
Tribunal Estatal Electoral (TEE) declararon fundados los agravios. La resolución del TEE 
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ordena que el Instituto Estatal Electoral resuelva el caso identificado con la 
claveCPQD/ESP/ccm/032 /13, que promovió la entonces representante legal de la coalición 5 

de mayo, Catalina López Rodríguez. (Pilar Bravo)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/gana_el_pri_una_apelacion_en_el_tribunal_electoral_d
el_estado_de_puebla#.UcjgB702VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 

• Calma, pide el CEE a la autoridad electoral y a los partidos 
El Consejo Coordinador Empresarial llama a la autoridad electoral y a los partidos para que 
garanticen que los comicios se desarrollaran en calma y con total legalidad Fernando 

Treviño, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, CCE, hizo un llamado a partidos, 
candidatos y sobre todo a las autoridades electoral  y del estado a que garanticen las 

condiciones de seguridad, legalidad y transparencia para que los comicios del próximo 7 de 
julio se desarrollen en calma y se conviertan en una verdadera fiesta ciudadana. (Liliana 
Tepanécatl Suárez)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/calma_pide_el_cee_a_la_autoridad_electoral_y_a_los_
partidos#.Ucjg6702VRs 

 
PERIODICO DIGITAL 
• PRD sancionará a 15 militantes por su falta de apoyo al partido y la coalición 

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) mantiene en “capilla” a 15 militantes quienes 
durante el actual proceso electoral no apoyaron a los candidatos de la Coalición “Puebla 

Unida”, dio a conocer el dirigente estatal, Erick Cotoñeto Carmona. En entrevista, el Líder del 
Sol Azteca, señaló que después del siete de julio su instituto político saldrá fortalecido, ya 

que en estas campañas políticas se percató de quiénes son los verdaderos perredistas que 
trabajaron a favor de la alianza que en Puebla capital encabeza, Tony Gali Fayad.. (Julio 
César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/prd_sancionara_a_15_militantes_por_su_falta_de_apo
yo_al_partido_y_la_coalicion#.UciKdztg-VM 

 
PERIODICO DIGITAL 
• Seguridad pública, generación de empleos, prioridades de Enrique Agüera 

El candidato a la presidencia municipal del Puebla por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera 
Ibáñez, sentenció que durante su gobierno le dará prioridad a la seguridad pública, a la 

generación de empleos y la prestación de servicios públicos de calidad para hacer de la 
capital "una ciudad de la que sus habitantes se sientan orgullosos". El abanderado de la 
alianza PRI-PVEM afirmó que combatirá a la delincuencia con firmeza, con estructura e 

inteligencia, rescatando las casetas de vigilancia que están en el abandono, con más y 
mejores policías a quienes los ciudadanos les vuelvan a tener confianza de que los ayudarán 

en caso de ser víctimas de los delincuentes.. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/seguridad_publica_generacion_de_empleos_prioridade
s_de_enrique_aguera#.UciLGTtg-VM 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

• Manzanilla pide debate; Agüera dice que ya no hay tiempo 
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El candidato a la presidencia de Puebla capital, Enrique Agüera Ibáñez,  evitó confirmar su 
participación a un segundo debate con el resto de sus contrincantes que buscan gobernar la 

ciudad. En entrevista señaló que el tema lo deja en manos de su coordinador de campaña, 
Jaime Alcántara Silva, pues dijo que debe ser quien directamente vea el tema. Eso, luego de 
que el coordinador del candidato de Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, Fernando Manzanilla 

Prieto, indicó que sí hay tiempo aún para la organización de un segundo encuentro. (José 
Romero)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinfo
rmativa/52437 
 

PUEBLA ON LINE 
• IEE debe resolver en 3 días queja de PRI contra Gali: TEE 

El Tribunal Electoral del Estado de Puebla ordenó al IEE resolver en tres días la queja que 
puso el PRI en contra del candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla, Antonio 
Gali Fayad, por la promoción que se hizo antes de iniciar la campaña a través de anuncios 

espectaculares que replicaban la portada de la revista Líder. El pleno del TEE ordenó al 
Instituto Electoral del Estado (IEE) dar trámite a al expediente TEEP-A-216/213 que es sobre 

la denuncia de  la coalición que conforman los partidos PRI-PVEM, en  contra del Consejo 
general y de la Comisión de Quejas y Denuncias del IEE, por la omisión en que señalan han 
incurrido al no dar trámite y resolución a la denuncia presentada el 8 de mayo del 2013 

contra Gali. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41548:iee-debe-

resolver-en-3-d%C3%ADas-queja-de-pri-contra-gali-tee&Itemid=127 
 

PUEBLA ON LINE 
• Agüera y Gali hicieron pacto de no agresión en el debate 
El candidato de Puebla Unida a la alcaldía capitalina, Tony Gali Fayad,  reveló que efectúo un 

pacto de no agresión  con su adversario de la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez 
antes del debate del pasado 18 de junio. "Nos vimos el día del debate platicamos como 

siempre como personas civilizadas, es la única vez que nos hemos reunido y en este caso 
platicamos de las normas que venían en el debate de los reglamentos de respeto", aseveró. 
Por otra parte, sobre las versiones periodísticas sobre sus posesiones en Puebla, Huatulco y 

un Jaguar que habría pagado de contado, aclaró que en  su declaración patrimonial  ha 
transparentado sus bienes,  algo que pidió a su adversario de la coalición 5 de Mayo, Enrique 

Agüera Ibáñez. (Marisol Córdoba) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41547:ag%C3%BCe
ra-y-gali-hicieron-pacto-de-no-agresi%C3%B3n-en-el-debate&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

• Ministro alemán de Economía realiza visita a Volkswagen de México 
El ministro federal para la Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania, Dirk Niebel, 
realizó una visita a Volkswagen de México, donde llevó a cabo un recorrido por las líneas de 

producción de la armadora y visitó la Escuela de Capacitación. El ministro Niebel fue recibido 
en la armadora por el Sr. Andreas Hinrichs, Presidente de Consejo Ejecutivo de Volkswagen 

de México, el Sr. Alfons Dintner, Vicepresidente del Consejo Ejecutivo de Volkswagen para 
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las Áreas de Producción y Logística, y el Sr. Dieter Neuhaeusser, Vicepresidente del Consejo 
Ejecutivo de Volkswagen de México para el Área de Recursos Humanos. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41523:ministro-
alem%C3%A1n-de-econom%C3%ADa-realiza-visita-a-volkswagen-de-
m%C3%A9xico&Itemid=126 

 
RETO DIARIO 

• Respaldan militares candidatura de Agüera rumbo a la alcaldía poblana 
Tres son los grupos sociales que requieren especial atención en el municipio: los 
discapacitados, las personas de la tercera edad y las madres solteras, hacia quienes hay que 

destinar políticas sociales que les ayuden a desarrollarse, señaló Enrique Agüera Ibáñez, 
candidato a la alcaldía poblana por la coalición 5 de Mayo, al sostener que el propósito de su 

gobierno serán siempre las personas, lo seres humanos que habitan la ciudad. Al reunirse 
con militares retirados y jubilados, el Abanderado de la alianza PRI-PVEM presentó su 
propuesta de modelo de ciudad en la que el fin es mejorar la vida de los poblanos y donde el 

combate a la inseguridad es primordial, ya que ésta es un problema transversal que lacera la 
vida de las personas. (RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47582&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Respaldan-militares-candidatura-de-Aguera-rumbo-a-la-alcaldia-poblana 
 

RETO DIARIO 
• Crecimiento urbano ordenado, compromiso de Tony Gali 

Con el objetivo de ofrecer certeza jurídica y de servicios en las zonas limítrofes, Tony Gali –
candidato a la Presidencia Municipal capitalina de la coalición Puebla Unida- se comprometió 

a crear un Consejo Metropolitano para que el crecimiento urbano se dé de manera ordenada, 
sostenida y sustentable. Adicionalmente, Tony Gali y Leo Paisano firmaron un acuerdo de 
buena voluntad que les permita, a través del Consejo Metropolitano y el Congreso local, 

resolver definitivamente las zonas limítrofes entre Puebla Capital y San Andrés Cholula. 
(RETO)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47578&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Crecimiento-urbano-ordenado,-compromiso-de-Tony-Gali 
 

RETO DIARIO 
• Denuncian en Tepeaca intromisión de Nancy de la Sierra en el proceso 

El grupo de campaña del candidato por Puebla Unida a la presidencia municipal de Tepeaca, 
José Huerta Espinoza, denunció que la delegada del Programa Oportunidades, Nancy de la 
Sierra Arámburo, coacciona el voto a favor del abanderado por la coalición 5 de Mayo, David 

Huerta Ruiz. El coordinador electoral de la campaña de Puebla Unida, Samuel Díaz Marta, 
detalló que vocales y beneficiarias de este programa ya denunciaron las irregularidades que 

se están registrando en pleno proceso, condicionando a Oportunidades.. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47564&-Noticias-Puebla-En-
Segundo-Denuncian-en-Tepeaca-intromision-de-Nancy-de-la-Sierra-en-el-proceso 

 
RETO DIARIO 

• Empieza la limpia en el PRD; preparan expedientes para sacar militantes 
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El diputado local por el PRD, Eric Cotoñeto Carmona, informó que se están armando los 
expedientes de aquellos militantes del sol azteca que durante el actual proceso no sólo 

evitaron apoyar a su partido, sino respaldaron a otros candidatos. Agregó que son al menos 
10 militantes que actuaron de esta forma, entre los que destacan el dirigente de Izquierda 
Democrática Nacional (IDN), Jorge Méndez Spínola, y la actual diputada federal, Roxana 

Luna Portillo.. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47565&-Noticias-Puebla-En-

Segundo-Empieza-la-limpia-en-el-PRD;-preparan-expedientes-para-sacar-militantes 
 
INFORMACION NACIONAL 

 
EL UNIVERSAL  

• 40 mil agentes y un muro de mil km sellarán la frontera 
El Senado aprobó el lunes una enmienda clave al proyecto de reforma migratoria, allanando 
el camino para que pueda ser aprobado esta misma semana. La medida de 119 páginas 

exige la puesta en marcha de un plan de refuerzo de la vigilancia en la frontera con México, 
que contempla el despliegue de 40 mil agentes de la patrulla fronteriza con un costo 

aproximado de 46 mil 300 millones de dólares. Además incluye la construcción de muros y 
vallas a lo largo de mil 126 kilómetros más de la frontera con México. La vigilancia se 
realizará con aviones no tripulados y una amplia gama de equipos de alta tecnología, 

incluyendo radares, sistemas móviles y sensores infrarrojos. (Agencias) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/42380.html  

 
EL UNIVERSAL  

• Crece desempleo a 4.93% en mayo 
La tasa de desocupación en México ascendió a 4.93% durante mayo de 2013, nivel 
ligeramente superior al 4.83% que reportó en igual periodo del año anterior, informó el 

Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El resultado estuvo en línea con lo 
esperado por el consenso de analistas, que también pronosticaron un nivel de 4.9%. De 

acuerdo con el reporte mensual de indicadores oportunos de ocupación y empleo, el número 
de personas que no lograron encontrar una oportunidad en el mercado laboral durante el 
quinto mes del año ascendió a 2 millones 477 mil 171.  (Mario Alberto Verdusco) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42383.html  
 

EL UNIVERSAL  
• PGR arresta a Granier por fraude fiscal y lavado 
La Procuraduría General de la República obtuvo y cumplió dos órdenes de aprehensión en 

contra del ex gobernador de Tabasco Rafael Andrés Granier Melo, por los delitos de 
operaciones con recursos de procedencia ilícita y defraudación fiscal; será decisión de un 

juez federal si permanece en calidad de detenido en el hospital o es remitido a prisión. 
Autoridades de la dependencia federal expusieron que los cargos imputados se relacionan 
con el mal manejo de más de 989 millones de pesos que recibió su gobierno en el periodo 

2010-2012, por concepto de aportaciones federales para gastos de seguridad, educación, 
salud, programas sociales y de protección civil.  (Silvia Otero)  

http://www.eluniversal.com.mx/primera/42384.html  
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COLUMNAS 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 
Argucias legaloides detrás del teleférico 
Con una amplia gama de argucias legales, el gobierno del estado reiniciará las obras del 

teleférico, pese a que el amparo que les concedió el noveno juez de distrito debe ser resuelto 
en una instancia superior, toda vez que el Instituto Nacional de Antropología e Historia 

(INAH) cuenta con el recurso de revisión a través de un Tribunal Colegiado. 
El asunto es muy complejo desde el punto de vista jurídico, por lo que haré un breve 
recuento. 

El INAH revocó los permisos de construcción del teleférico al gobierno del estado, por lo que 
la administración morenovallista promovió un amparo. 

Pese a que el gobierno del estado no cuenta con facultades para promover un amparo, 
debido a que no está protegiendo derechos patrimoniales del estado, sino un servicio que 
pretende prestar (artículo 9 de la ley de amparo), el juez de distrito determinó otorgar la 

suspensión, quedando vigente la facultad del INAH para impugnar el resolutivo del juez de 
distrito en el juicio de amparo 1962/13 resuelto el día de ayer. 

De acuerdo con las declaraciones del delegado del INAH, sí se ejercerá el recurso de revisión 
ante el Tribunal Colegiado para revertir la suspensión otorgada por el juez de distrito. 
Además de este juicio, también están pendientes dos amparos más, uno en el Juzgado 

Cuarto, con el número 1962/13, y otro más en el Juzgado Segundo con el folio 423/13. 
Estos juicios están en trámite, en espera de que se resuelva la acumulación de procesos, por 

lo que serán irreparables las acciones de obra que se realicen en la zona del teleférico, en 
caso de que se determine la ilegalidad de este proyecto. 

Lamentablemente, el gobierno sabe que si reanuda las obras, apoyados en estas argucias 
legales, podrán echar en marcha el teleférico, sin que los daños materiales puedan ser 
reparados. 

Una vez concluidos, la apuesta del Señor de los Cerros es que —en caso de perder el juicio— 
se le finquen responsabilidades y se le condene al pago de multas, pero sin que se pueda dar 

marcha atrás al proyecto, por ser un hecho consumado. 
Así es como gobierna el Señor de los Cerros, primero ejecuta y después averigua. 
El autoritarismo en su máxima expresión. 

Y todo por uno más de sus caprichos. 
Migue… urge que llegues 

Un personaje que no tiene la menor de las vergüenzas es el candidato priista a la diputación 
de San Andrés Cholula, Miguel Rivera, quien lo único que ha hecho durante este período de 
campaña es haber puesto unos espectaculares en la zona de Angelópolis con la leyenda: 

“Migue… urge que llegues”. 
Este neopolítico, escondido en la falda de dos damas, decidió no asistir al debate que se 

celebró el día de ayer. 
Así como usted lo lee. El tal Migue mandó a su señora y a su suplente a que lo representaran 
en el debate, lo cual provocó las carcajadas de los ahí presentes, sobre todo cuando el 

delegado del PRI en ese distrito argumentó las “razones” para que la suplente debatiera: 
“Les pido permitan debatir a la suplente de nuestro candidato, porque tiene diarrea y por 

equidad de género”. 
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Ya se imaginarán la reacción de todos los asistentes, quienes de chunga gritaban: “Migue… 
urge que llegues”. 

No quiero pecar de malpensado, pero me parece que sí hay dos distritos negociados y 
entregados previamente, uno de ésos es San Andrés y el otro San Martín Texmelucan; el 
primero en favor de Puebla Unida, y el segundo para la coalición 5 de Mayo. 

Porque, así como en San Andrés los ridículos son del lado del PRI-Verde, en San Martín los 
desfiguros los hacen los candidatos de Puebla Unida. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2371 
 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

La última llamada 
La campaña 2013 está llegando a su recta final y aunque se quiere hacer creer que ya hay 

un ganador definido con la famosa frase: “este arroz ya se coció”, lo cierto es que aún no 
hay nada para nadie. 
El nerviosismo es evidente en ambos equipos, y pese a que sus corifeos quieren hacer creer 

lo contrario nadie puede aún cantar victoria, sobre todo porque hay entre un 25 y 30 por 
ciento de indecisos que pueden inclinar la balanza hacia uno de los lados.  

¿Qué queda por hacer? Poco, realmente poco; en el caso del candidato de la coalición 5 de 
Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, tal vez ser más directo en sus señalamiento y asumirse como 
el hombre que quiere marcar una diferencia.  

La dirigencia nacional del PRI ya le hizo saber que cuenta con su total y absoluto respaldo. 
Por indicaciones del CEN del tricolor, el delegado Fernando Moreno Peña, inició una campaña 

asociando al gobernador de Puebla con la exdirigente nacional del SNTE Elba Esther Gordillo, 
con la cual el candidato Agüera no está del todo de acuerdo.  

El exrector nunca, durante la campaña, quiso entrar en conflicto con el gobernador, mucho 
menos contrastar a su administración, tal vez temeroso de que la guerra de “lodo” pudiera 
arreciar en su contra.  

No obstante, hay quienes le recomiendan que en la recta final apriete el paso, ya que no hay 
vuelta de hoja: Agüera ya no tiene retorno, si no gana la alcaldía difícilmente tendrá cabida 

en otros espacios, su caída, significaría el fin de su incipiente carrera política y no sería de la 
mejor forma.  
Aunque el académico ha sido consistente en el discurso, le ha faltado el punch necesario 

para noquear; se asemeja a esos peleadores que teniendo al rival a su merced deciden no 
arremeter con fuerza, tal vez temerosos de vaciarse en el esfuerzo.  

Lo que sí es un hecho es que Agüera resultó el candidato más competitivo; en otras 
circunstancias el PRI ni siquiera hubiera podido competir contra una coalición que suma a 
todas las fuerzas políticas y al aparato gubernamental, con todo lo que esto significa.  

Una notable diferencia que ha sufrido Agüera en comparación a su contrincante, Tony Gali, 
es que a diferencia del exfuncionario estatal el exrector no ha podido sumar a todas las 

tribus de su partido.  
Mientras Gali se deja ver cobijado por todas las expresiones del albiazul, en el PRI muy 
pocos son los liderazgos locales que se dejan ver arropándolo, Melquiades Morales con el 

pretexto de ser delegado en Oaxaca ni se aparece, Enrique Doger sólo se deja ver para 
golpear al exrector, Zavala anda en San Lázaro, Blanca Alcalá sólo se deja ver en las fotos y 

del resto de los liderazgos del tricolor mejor ni hablamos. Antonio Gali Fayad y sus asesores 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 25 de Junio de 2013 

 
 

Tel. 454 36 37                                  Documento realizado por Puebla Informativa Monitoreo  
       232 15 37 

 

32 

en la recta final al parecer encontraron ya la razón de voto, lo cual a final de cuentas parece 
inclinar la balanza a su favor.  

Gali en las últimas semanas recurrió a la vieja receta de la abuela: convertir la elección en 
un referéndum entre el pasado marinista de la Puebla “preciosa” y el supuesto “futuro 
renovador” que ha traído el morenovallismo.  

Gali habla de las grandes obras, del avance, del desarrollo, del no regreso al pasado, pero —
por supuesto— omite la inseguridad que ha crecido, los miles de desempleados y el 

autoritarismo. 
La fórmula parece funcionarle, pero más por lo que Agüera ha dejado de hacer, que es 
convertirse en el abanderado de todos los afectados por el morenovallismo, que por méritos 

propios.  
Siendo un gran candidato, a Gali se le ha visto incómodo, como metido en una camisa de 

fuerza, sin poderse explayar, como si lo han hecho otros candidatos a diputados, como Jorge 
Aguilar Chedraui, quien luce relajado y suelto. 
El cierre de campaña parece ser el punto culminante de un proceso electoral, el cual ha 

tenido como principal punto el pésimo actuar del órgano electoral y de los inexpertos 
personajes que lo componen y que dan lástima. 

Héctor Alonso vuelve a las andadas 
Desesperado por ser un rotundo fracaso como coordinador de la campaña de Pablo 
Rodríguez Regordosa, el “Kid Bofes” del Congreso local, el inefable Héctor Alonso Granados, 

anda que no lo calienta ni el sol. 
Y es que Alonso Granados le ha fallado al gobernador y al exsecretario de Competitividad, 

Trabajo y Desarrollo Económico en su aventura por convertirse en diputado local por el 
distrito 14. 

Granados aseguró que él tiene el control de La Margarita y de Xilotzingo, pero ha resultado 
todo lo contrario, ya que se presencia le resta votos al funcionario morenovallista ahora 
convertido en candidato. 

Craso error cometió Rodríguez Regordosa al depositar su confianza en este personaje 
nefasto, desde ahora el responsable de los malos resultados tiene nombre y apellido: Héctor 

Alonso Granados. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2370 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
El carro completo de 26 distritos electorales 

Las cuentas de la lechera: “Puebla Unida” al final podría terminar llevándose 23 distritos 
electorales si logra ganar Zacatlán, Izúcar y el XVI de Puebla capital, y claro, si no pierde 
ninguno de los que actualmente tiene en mayoría. El desastre del PRI-PVEM les llevaría a 

quedarse únicamente con tres distritos: Acatlán, Ajalpan y Huauchinango. 
El morenovallismo va por el carro completo en la disputa por el Congreso. Y si le creemos al 

reporte que trajo consigo César Camacho en su gira del sábado pasado, el PRI está a punto 
de sufrir una derrota histórica, ya que la megacoalición “Puebla Unida” tiene ventaja en 20 
de los 26 distritos electorales y todavía está en posibilidad de luchar por los seis restantes. 

La joya de la corona para el gobernador poblano puede ser una realidad, la más alta 
prioridad junto con la capital. Por si fuera poco, en los seis restantes distritos en los que no 

gana, la situación es de empate técnico con los abanderados de la alianza “5 de Mayo”, por 
lo que en el sprint final pudiera rebasarlos y alcanzar la cifra inimaginable, el partido 
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perfecto: 26 de 26 distritos y la mayoría absoluta en el Congreso, un hecho político que no 
ocurre desde 2004. En las elecciones intermedias de 2007, Mario Marín y su PRI se llevaron 

casi la marca perfecta del 25-1. ¿Podrá superarla el morenovallismo? 
Por supuesto, el colchón de 10 puntos que Gali Fayad mantiene sobre Enrique Agüera se 
traslada a la disputa de seis distritos en la capital y solamente en el XVI persiste la idea de 

un empate técnico. Las encuestas muestran incluso que los candidatos a diputados tienen 
diferencias más holgadas que en la disputa por la presidencia municipal. Patricia Leal, Pablo 

Montiel, Susana Riestra, Franco Rodríguez, Pablo Rodríguez y Jorge Aguilar Chedraui tiene 
prácticamente asegurado su ingreso al Congreso. En el caso del distrito XVI la información es 
contradictoria, pero se asegura que la composición geográfica-electoral del distrito beneficia 

al tricolor y por eso Víctor Giorgana se encuentra en plena competencia. 
En los restantes 19 distritos del interior del estado, el morenovallismo gana en 14 y en cinco 

se presenta un empate técnico entre “Puebla Unida” y el PRI-PVEM. Los distritos en 
competencia corresponden a Huauchinango, Zacatlán, Izúcar de Matamoros, Ajalpan y 
Acatlán. En el resto las tendencias confirman la mayoría a favor de los candidatos 

morenovallistas que en muchos casos se han visto fortalecidos con las candidaturas comunes 
de Movimiento Ciudadano y de PSI, y en la minoría dividen al PRI cuando no la hay. 

Un caso paradójico es el de San Martín Texmelucan. Aunque la disputa es cerrada entre 
Edgar Salomón Escorza y Rafa Núñez por la alcaldía, la diputación se mantiene a favor de 
Víctor León, quien ya tuvo ese cargo y también el de alcalde. La esposa del diputado federal 

y polémico ex alcalde Carlos Sánchez, simplemente no suma nada, como le fue informado al 
dirigente nacional del PRI el sábado pasado. 

Tres distritos en los que hay empate técnico corresponden a la Mixteca, una zona de 
tradicional predominio tricolor. La competencia más interesante ocurre en Izúcar de 

Matamoros en donde hay un escenario dividido, pues el candidato de “Puebla Unida” es 
perredista y ha presentado una buena batalla. Más difíciles lucen las cosas en Ajalpan y 
Acatlán y casi se da por seguro que el PRI se llevará esos distritos. 

De pronóstico reservado será lo que ocurra en Huauchinango y Zacatlán. En el primer caso la 
campaña de Carlos Martínez Amador ha generado poco entusiasmo por sus pésimos 

antecedentes como alcalde, por lo que el joven Carlos Villalvazo Giorgana —sobrino de 
Víctor— ha causado buena impresión. En Zacatlán, la inexperiencia política le ha pesado a la 
candidata Maiella, pese al decidido apoyo de la esposa del gobernador. No en balde Ángel 

Trauwtiz Echeguren fue enviado a ese distrito a operar de forma permanente porque se ha 
fijado como prioridad para “Puebla Unida”. 

Las cuentas de la lechera: “Puebla Unida” al final podría terminar con 23 distritos electorales 
si logra ganar Zacatlán, Izúcar y el XVI de Puebla capital, y claro, si no pierde ninguno de los 
que actualmente tiene en mayoría. El desastre del PRI-PVEM les llevaría a quedarse 

únicamente con tres distritos: Acatlán, Ajalpan y Huauchinango. 
De confirmarse el escenario 23-3 el próximo 7 de julio, “Puebla Unida” solamente podría 

meter al Congreso a tres plurinominales para alcanzar el límite máximo de 26 diputados 
marcado en la Constitución local: el gran perdedor, Socorro Quezada Tiempos y Fernando 
Manzanilla Prieto. Se quedarían fuera Juan Carlos Mondragón, Sergio Moreno Valle y Leonor 

Popócatl. 
Para nadie debe pasar inadvertido que a veces el éxito electoral trae consigoaccidentes 

políticos. Que se lo pregunten a Javier López Zavala que, primero en la lista de 
plurinominales en 2007, no pudo ingresar al Congreso local cuando al marinismo se le pasó 
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la mano y ganó 25 distritos, dejando fuera al heredero del “Góber precioso”. Algo así podría 
ocurrir entre 2013: entre más distritos ganen, menos plurinominales entrarán al Legislativo. 

http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/15809-el-
carro-completo-de-26-distritos-electorales 
 

(Cúpula/Javier Arellano Ramírez) 
Agüera: entre tahúres y cartas marcadas 

Vaya, finalmente la dirigencia nacional del PRI dio una explicación a la catástrofe poblana. 
Durante las últimas semanas las acciones y omisiones del tricolor generaron una catarata de 
especulaciones y suspicacias. Pero luego de días de oscuridad una explicación le da claridad 

a esta elección.  
Y es que no dejábamos de preguntarnos:  

¿A qué le tiran Fernando Moreno Peña y Pablo Fernández del Campo? 
¿Qué pretenden al centralizar la contienda en Puebla capital y olvidarse del resto de los 
distritos? 

¿Por qué los dirigentes callan frente a la orquesta de traidores y simuladores que rodean a 
Enrique Agüera? 

Pero sobre todo. 
¿Dónde están las encuestas que apuntalan el escuálido entusiasmo priísta?  
Todas las respuestas llegaron de golpe en una declaración “sui generis” del presidente del 

Comité Ejecutivo Nacional César Camacho Quiroz.  
La consumada periodista Martha Anaya escribe la columna “Alhajero” en el diario “24 horas” 

y ayer lunes 24, abundó sobre la elección poblana:  
“PÓQUER CERRADO.- Con eso de que el candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique 

Agüera, dice que sus cifras lo muestran al frente de las preferencias electorales -aunque en 
varias encuestas el panorama pinta exactamente al revés-, los periodistas aprovecharon 
para preguntarle a César Camacho si el PRI nacional tenía indicadores y si podía darlos a 

conocer. 
 La respuesta del presidente nacional del Revolucionario Institucional fue bien bonita: “¡Claro 

que lo tenemos…¡ Y son positivos y optimistas. Nada más que el PRI, en sentido figurado, 
juega póquer cerrado…. Es decir, ya nada más faltaba que nuestras estrategias estén al 
alcance de todos…” 

GEMAS: Obsequio de Fernando Moreno Peña, delegado del CEN del PRI en Puebla: “Cuando 
vemos focos rojos, estamos muy contentos; si viéramos focos azules o amarillos, estaríamos 

muy preocupados”. 
Hasta aquí la cita a Anaya. 
Esta declaración reveladora nos muestra la esencia del aparato que rodea a Enrique Agüera 

Ibáñez.  
Hoy sabemos que estamos ante una política de tahúres. Estos señores ven la política como 

un juego de póquer; una mesa llena de cartas, vasos jaiboleros, puros, muchas fichas y por 
supuesto fajos de billetes respaldando esas fichas. 
No es la primera vez que Enrique Agüera se rodea de tahúres; sus viajes a loscasinos de Las 

Vegas se han exhibido debidamente.  
Sin embargo entre tahúres también hay reglas, incluso un código de honor, por lo que aún 

quedan algunas interrogantes por resolver. 
¿Quién barajó? ¿Quién la “partió”? 
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Pero sobre todo ¿quién trajo esa baraja a la mesa poblana? 
Camacho Quiroz viene a Puebla y pretende decir que Agüera tiene un “full” de ases y reyes, 

cuando en realidad las evidencias muestran que solo tiene un par de “sietes”. 
Todo, todo indica que a Enrique le dieron “cartas marcadas”, pero él no se ha dado cuenta.  
Este fin de semana en Puebla estuvieron “cuadros nacionales” del tricolor, Roberto Sandoval 

gobernador de Nayarit y Gerardo Sánchez García líder de la CNC. 
¿Qué impacto tienen estos nombres en Puebla? Ninguno. El 99.9 por ciento de los poblanos 

no saben quiénes son Sandoval o Sánchez.  
Se asegura que vendrán otros cuadros del priísmo nacional. Pero si van a seguir enviando 
cartas menores, lo mejor sería abstenerse.  

Seguimos insistiendo, Agüera cometió un craso error al abandonar la universidad para 
someterse a una incierta y azarosa aventura política.  

Como rector de la BUAP tenía una flor imperial en la mano, hoy a duras penas tiene un par 
de “sietes”. 
Coincidimos: fue una canallada y una bajeza la de Sandra Montalvo 

Bajo el calor del proceso electoral puede llegar un momento nefasto en que se pierden las 
formas, el decoro y el respeto que debe existir entre contrincantes.  

Eso y no otra cosa fue la bajeza que Sandra Montalvo profirió en contra de la memoria del 
inolvidable Mario Riestra Venegas. 
Como lo publicó CAMBIO, Montalvo emitió un infundio, una calumnia en contra de una 

persona ya fallecida.  
Sandra difamó con las siguientes palabras: “como siempre la candidata Susana Riestra 

señalando el gobierno de Mario Marín, pero lo que no saben es que su papá trabajó en su 
gobierno, efectivamente fue un colaborador cercano y donde seguramente contribuyó a lo 

que hoy ella tanto critica”. 
Sin duda es una ruindad calumniar la memoria de un hombre probo y ejemplar. 
 Debe subrayarse que Riestra Venegas nunca perteneció al gobierno marinista. Tuvo una 

relación con Marín, como la tenía con toda la clase política: respetuosa. Pero hasta ahí. 
La candidata de la coalición “5 de Mayo” debe aprender que la principal arma política es la 

verdad y no la bajeza.  
El TEPJF emite un revés que en nada preocupa a Álvaro Alatriste 
Al mediodía del viernes 21 el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) 

ratificó en sesión pública que el aspirante a la alcaldía de Tehuacán, Álvaro Alatriste Hidalgo, 
efectivamente esta inhabilitado para ocupar una candidatura, cargo de elección o función 

pública.  
Empero, esto en nada preocupa al archifamoso “Mostro”.   
Álvaro ya es el candidato “de facto”. Su esposa Ernestina Fernández Méndez sólo presta el 

nombre que aparecerá en las boletas electorales. Incluso la señora ni siquiera hace 
campaña. 

Quien camina por las colonias, abraza a las madres solteras, carga a los niños, toma las 
manos de los ancianos es el mismo Álvaro; quien habla frente a los ciudadanos es él. 
En ocasiones su esposa lo acompaña.  

La suburban roja que lo traslada esta rotulada con la siguientes palabras en letra chica: 
“Ernestina Fernández de” y en la parte inferior con letras enormes: “ALATRISTE”.  

En Tehuacán se libra la batalla entre un neo morenovallista llamado René Lezama Aradillas y 
el ex morenovallista, Álvaro Alatriste.  
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Se trata de una contienda de pronóstico reservado. 
http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/cupula/item/15798-ag%C3%BCera-entre-

tah%C3%BAres-y-cartas-marcadas 
 
(La EntregaMarco Aurelio Mirón) 

Quiere Gali Fayad a la izquierda y a Nares 
Casi se acaba la campaña electoral y al abanderado de la coalición Puebla Unida, Antonio 

Gali Fayad, se le estaba pasando algo muy importante, el respaldo de la izquierda a su 
candidatura. 
Pero no sólo a él, sino a todos los que han sido testigos de sus mítines, de los que anda 

desaparecido el dirigente estatal del PRD, Eric Cotoñeto, quien no sale de los municipios de 
Huachinango y Zacatlán. 

Ahora, Tony Gali busca el sostén de verdaderas figuras nacionales de izquierda, nada más y 
nada menos que de Marcelo Ebrad, quien vino en el 2010 a la junta auxiliar de San Francisco 
Totimehuacán para apuntalar la campaña del ahora gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  

El ex jefe de Gobierno del Distrito Federal ya fue invitado al evento de cierre de campaña del 
abanderado a la Presidencia Municipal de Puebla prevista en el estadio de beisbol Hermanos 

Serdán, junto con el gobernador de Morelos, Graco Ramírez así como los líderes nacionales 
del PAN y del PRD, Gustavo Madero y Jesús Zambrano, respectivamente. 
Aunque hasta el momento no ha confirmado su presencia, se espera que le levante la mano 

al candidato morenovallista pese a tener diferencias marcadas con el dirigente nacional 
perredista, quien lo llamó "borracho de cantina" por diferencias en el tema de la reforma 

energética. 
Al ex secretario de Infraestructura del gobierno estatal le urge sentir, al menos el 3 de julio, 

la presencia de figuras de "peso" del partido de izquierda como el caso del PRD. 
El equipo de campaña de Gali Fayad sabe que el perredismo poblano no existe y la mínima 
estructura que tiene no ha sido utilizada a su favor, salvo hace unos días al aparecer 

brigadas de jóvenes por distintos lugares de la ciudad. 
Marcelo Ebrad representaría un "válvula de oxígeno" para fortalecer el cierre de campaña en 

busca de conseguir lo que no hizo su adversario de la coalición 5 de Mayo: abarrotar el 
estadio Hermanos Serdán.  
Otra figura nacional de la izquierda que vendrá a tierras poblanas y de la cual Antonio Gali 

quisiera aunque sea tomarse la foto, es el ex candidato a la Presidencia de la República, 
Andrés Manuel López Obrador. 

Está previsto que el Peje haga sentir su presencia este viernes 28 de junio a las 15:00 horas 
en el zócalo del municipio de Tepeaca, para rendir protesta a los comités municipales de 
MORENA, junto con todos sus seccionales. 

Puebla es una de las entidades donde MORENA tiene una importante fuerza política y según 
sus reportes, el número de afiliados creció en esta última etapa de afiliación.  

El Peje aprovechará su visita a Tepeaca para emitir un discurso basado en la defensa del 
petróleo. 
Promociona Gali a Nares 

Al menos esa fue la lectura que dieron algunos de los más de mil 500 abogados que 
abarrotaron el pasado sábado el salón Biblos del Centro Mexicano Libanes. 

Cuentan que durante el encuentro de acercamiento de los litigantes con el candidato de la 
coalición Puebla Unida, Tony Gali aprovechó la ocasión para agradecer el acto organizado por 
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el director de la facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la BUAP, Guillermo Nares 
Rodríguez, y de paso, impulsarlo en su proyecto profesional. 

Los que estuvieron presentes cuentan que en medio de risas, el ex funcionario estatal llamó 
"próximo rector de la BUAP" a Nares Rodríguez. 
Para nadie es un secreto que el académico aspira desde hace más de nueve años, desde el 

rectorado de Enrique Doger Guerrero, en dirigir los destinos de la Máxima Casa de Estudios. 
Aunque está guardando las formas, se dice que si la coalición Puebla Unida gana la alcaldía 

de Puebla, Guillermo Nares irá con todo con tal de destronar al rector -interino- Alfonso 
Esparza Ortiz, personaje cercano a su antecesor Enrique Agüera Ibáñez. 
** 

Al correo electrónico de este reportero, llegó una carta acusando a la actual directora del 
Instituto Poblano de las Mujeres (IPM), Verónica Sobrado Rodríguez, a la que se acusa de 

despedir injustificadamente a personal para dar cabida a sus amigos y conocidos. 
A continuación reproduzco parte del contenido del documento enviado que inicia con el 
siguiente título: 

Las aberraciones en el IPM 
Caos, caos, caos es lo que priva al interior del Instituto Poblano de las Mujeres (IPM), luego 

de la intempestiva salida de su ex titular, Mónica Lara Chávez, por motivos de carácter 
personal. 
La cosa esta así: al arribo de su nueva directora, Verónica Sobrado Rodríguez, proveniente 

de la delegación del DIF en Tehuacán y luego de que se vieran mermadas sus aspiraciones a 
la diputación local por esa circunscripción electoral, inicio con una serie de acomodos o mejor 

dicho "desacomodos" al interior del IPM. 
Poniendo en marcha un plan de "terrorismo laboral"; consistente en presiones para que 

todos los funcionarios incomodos firmaran su renuncia incondicional, argumentándoles que 
no eran gente de su confianza. 
Así como actitudes despóticas y soberbias hacia el personal en general; e imposiciones tal y 

como lo demuestra el memorando IPM/DG/038/2013, de fecha 6 de abril y firmado por 
Verónica Sobrado Rodríguez, en el que se exigió a todos los funcionarios del IPM, "donar" 

voluntariamente a fuerza, un juguete para el día del niño, a fin de quedar bien con sus jefes 
inmediatos. 
Bajo la amenaza de no hacerlo, de ser despedidos o violentados laboralmente, postura 

contradictoria a su supuesta defensa de los derechos humanos y de género de la que se 
siempre ha Jactado. 

En tanto los despidos masivos no se hicieron esperar, esto con la finalidad de abrir espacios 
para la gente de la "Señora"-como literalmente se los expresara a quien deseaba correr de 
esa institución-para justificar con ello las salidas colectivas y hacer uso de la prepotencia que 

siempre la ha caracterizado, con los únicos deseos de borrar de la memoria del IPM, 
cualquier cosa que oliera a su antecesora Mónica Lara. 

Incorporando de esta forma, a personas sin ninguna experiencia en áreas estratégicas, de 
planeación y ejecutivas sobre temas de igualdad, violencia de género y transversalidad; con 
la consiguiente pérdida de operatividad y la falta de generación de políticas públicas en 

materia de equidad, que tanta falta se necesitan para la entidad poblana, pues cifras del 
INEGI, señalan que en el 2011, Puebla ocupaba el nada honroso tercer lugar, de violencia 

hacia las mujeres. 
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Se destaca que Verónica, nunca ha dejado de operar políticamente en Tehuacán, pues por 
medio de su esposo Javier López Cuevas, delegado de la Secretaría General de Gobierno 

(SGG), sus incondicionales en la delegación del DIF en ese municipio, así como su constante 
presencia en esa ciudad en horas y días laborables (solo despacha en el IPM, 2 días a la 
semana), le permiten continuar planchando el terreno para lanzarse a corto plazo por un 

cargo de elección popular en esa circunscripción ya sea federal o local.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3030303.htm 

 
(En Punto) 
¿De verdad? 

¿Es en serio? 
Pues parece que sí. 

Por fin, después de meses y variados intentos, el Tribunal Electoral del Estado le dio la razón 
en una de sus múltiples demandas a la coalición 5 de Mayo, ésa en a que participan el PRI y 
el Partido Verde. 

Ayer, en una sorpresiva decisión, el organismo electoral dio la razón a los tricolores en la 
impugnación que presentaron contra las prácticas dilatorias que lleva a cabo el Instituto 

Electoral del Estado para resolver la denuncia por la colocación de espectaculares donde 
aparece José Antonio Gali, candidato de Puebla Unida, junto al gobernador Rafael Moreno 
Valle. 

Esa denuncia fue presentada en mayo y no ha sido resuelta, por lo que el Tribunal, en un 
caso inusitado, resolvió a favor de los denunciantes y le exigió al IEE que resuelva en 

recurso en un periodo no mayor de tres días hábiles. 
La sentencia del proceso TEEP-A-216/2013 fue propuesta por el presidente del Tribunal, 

Francisco Javier de Unanue y Bretón y en la misma se enfatiza que han transcurrido 20 días 
para que la Comisión de Quejas y Denuncias tramite el expediente, cuando la ley electoral 
establece que este proceso, así como la resolución, debe quedar en un máximo de cinco días 

hábiles. 
Puede adelantarse que el IEE, con sus consejeros imperturbables, resolverá en contra de la 

alianza 5 de Mayo.  
Pero mientras el TEE ya le metió un calambre y lo evidenció...de nuevo. 
*** 

En teoría, si los diputados locales que preside el panista Mario Riestra Piña dijeron la verdad, 
el acuerdo signado el día de ayer entre los candidatos a presidente municipal de Puebla y 

San Andrés Cholula, José Antonio Gali y Leoncio Paisano, no tendría ninguna razón de ser. 
Los abanderados de la coalición Puebla Unida firmaron una carta de buena voluntad para 
crear un Consejo Metropolitano que promueva el desarrollo urbano ordenado y proponga al 

Poder Legislativo una solución definitiva al conflicto limítrofe entre los dos municipios. 
El presunto objetivo de los candidatos es que, una vez que resulten electos como presidentes 

municipales, integren el Consejo Metropolitano que construya una propuesta de solución que 
posteriormente lleven al Congreso del Estado. 
Los dos presumieron de su voluntad política y disposición para llegar a un acuerdo, "no nos 

vamos a pelear porque somos amigos", expuso Gali Fayad, y "somos hombres de 
compromiso", completó Paisano Arias, para descartar un eventual enfrentamiento una vez 

que arriben al poder, en caso de resultar electos el próximo 7 de julio. Bien por eso. 
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Se entiende que están en campaña y eso los faculta para prometer el cielo y las estrellas a 
los electores de ambos municipios. 

No obstante, eso no haría falta si, como juraron hace un par de meses, los diputados locales 
en funciones solucionan el conflicto de una vez y para siempre pasados los comicios. 
Ese es el compromiso de Mario Riestra Piña y el resto de los coordinadores de las bancadas. 

A ver si cumplen. 
*** 

Los secretarios General de Gobierno y de Seguridad Pública, Luis Maldonado y Facundo 
Rosas, respectivamente, coincidieron en las apreciaciones expresadas por el arzobispo Víctor 
Sánchez la mañana del domingo. 

En la recta final de las campañas, cuando faltan menos de dos semanas para que se 
celebren los comicios, los funcionarios estatales dieron a conocer que no existen focos rojos 

ni alertas que puedan poner en riesgo el desarrollo de la jornada electoral. 
"No (hay focos rojos), (solo) algunos aspectos que han recomendado las propias fuerzas 
políticas que estamos simplemente monitoreando y pendientes precisamente para evitar que 

eventualmente se puedan presentar escenarios de esta naturaleza", expuso el secretario de 
Seguridad Pública. 

Que así sea. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(Rafael Micalco Méndez*) 
Puebla Unida: Acciones congruentes y resultados 

Como presidente estatal del Partido Acción Nacional, he insistido en que sabemos ser 
gobierno y también sabemos ser competencia electoral. Por ello, en apego al marco legal, 

hemos sido congruentes al denunciar todas las irregularidades con las que la coalición PRI-
PVEM ha querido ensuciar el clima político, poner en duda la propuesta positiva de Puebla 
Unida y polarizar a los ciudadanos. 

Por este motivo es que en días recientes, el presidente nacional del PAN, Gustavo Madero 
Muñoz, y yo en mi cargo de Presidente de la coalición Puebla Unida, evidenciamos ante los 

medios nacionales las incongruencias y contradicciones en que ha incurrido la coalición 
opositora, así como sus candidatos, quienes al no verse favorecidos en las encuestas 
recurren a actos desesperados por llamar la atención y justificar su próxima derrota. 

Entre sus constantes golpeteos, han acusado sin pruebas una supuesta elección de Estado y 
han puesto en duda la labor del Instituto Electoral del Estado (IEE) como árbitro imparcial. 

En su desesperación, han llegado incluso a organizar manifestaciones con gente contratada 
de otros estados. 
El Revolucionario Institucional exhibe su doble moral en su decir y en su actuar, acusando a 

otros de las prácticas ilegales que ellos cometen. En días pasados, en un evento público 
ofrecieron toneladas de cemento a través de vales que incluyen los logotipos del candidato a 

diputado como de su coalición a cambio del voto ciudadano en un hecho de clara violación al 
artículo 442 del Código de Defensa Social del Estado que en su fracción XIII tipifica como 
delito electoral solicitar votos por paga, dádiva, promesa de dinero u otra recompensa, ante 

ello Puebla Unida presentó la denuncia legal aportando pruebas para evitar que sigan 
lucrando con la necesidad y la esperanza de la gente. 

Todos estos hechos y más de los que hemos sido testigos los poblanos son sin duda 
síntomas de su derrota. 
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A partir del debate a los ciudadanos les quedó claro que no es lo mismo administrar una 
universidad que gobernar una ciudad. Tony Gali ganó el debate con propuestas claras, 

demostrando la experiencia ganada a lo largo de sus 35 años de trabajo en el servicio 
público. 
Como poblano, entiende que la seguridad de las familias y el empleo son una prioridad, por 

eso en el debate reiteró su compromiso de trabajar con todos los niveles de gobierno para 
lograr el cumplimiento de los 18 compromisos firmados ante notario público. 

Estoy seguro de que este ejercicio de contrastar las propuestas y compromisos de Puebla 
Unida contra las promesas del Revolucionario Institucional sirvieron también para que los 
ciudadanos se convenzan de que no podemos dar la vuelta en U y regresar al pasado priísta 

de la corrupción, la simulación y las complicidades. 
Nuestra mejor opción como presidente municipal, es Tony Gali, quien ha sabido combinar la 

experiencia, la capacidad y la vocación de servicio para garantizar que Puebla y los poblanos 
podamos seguir progresando con mejores servicios públicos e infraestructura. 
En mi experiencia de quince años llevando procesos electorales, he aprendido también que 

después de un debate como el que pudimos apreciar, es común que la oposición arrecie su 
estrategia de ataques, como ha ocurrido en los últimos días con el Revolucionario 

Institucional a través de espectaculares y más declaraciones mediáticas. 
Sin embargo, estoy seguro de que los poblanos ya están cansados de esta estrategia de 
manipulación que han implementado desde antes de la campaña y sin duda no se dejarán 

engañar. 
Por nuestra parte, vemos que los esfuerzos hechos durante esta campaña han rendido 

buenos frutos. Encuestadoras serias como Parametría, Reforma, Metro y MEBA confirman la 
creciente aceptación de los poblanos hacia nuestra campaña positiva de propuestas, que se 

refleja en una ventaja considerable de nuestro candidato Tony Gali, frente a sus dos 
oponentes. 
La coalición dará seguimiento puntual a todas estas denuncias que se han presentado y 

hacemos un llamado a los ciudadanos a participar denunciando todas aquellas prácticas 
ilegales. 

Puebla merece un gobierno integro, un gobierno que siga entregando resultados, como lo 
han hecho nuestros buenos gobiernos de coalición. Los poblanos pueden confiar en nosotros 
y tener la certeza de que a través de nuestros candidatos se dará continuidad a todas las 

acciones que le han transformado el rostro a Puebla. 
*Presidente estatal del PAN. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s3184.htm 
 
 

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz) 
Diarios nacionales encueran fraude de moreno Valle, Gali y a su gobierno de corrupción 

El Gobierno panista de Puebla, que arrancó en 2011, ha mantenido el común denominador 
del exceso, despotismo, soberbia y vanidad. 
En resumen: La corrupción, amparada en la impunidad, ha caracterizado cada una de las 

acciones de RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, llegado al fraude al erario público y contra 
particulares. 

Ayer, en algunos diarios nacionales, entre ellos el destacado “UNO MÁS UNO”, de Naim 
Libien Kaui y en programas radiofónicos, encueran la alta corrupción que ha imperado en la 
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administración estatal de Puebla, siendo parte de los protagonistas Rafael Moreno Valle 
Rosas y el actual candidato a la Alcaldía por la coalición “Puebla Unida”, Antonio Gali Fayad. 

Hoy, EL HERALDO DE PUEBLA, retoma la bomba que detona la prensa de la capital de la 
República, que tiene que ver con la compraventa legal de 79 mil 328 metros cuadrados de 
terreno, ubicados en la reserva ecológica Atlixcáyotl-Quetzalcóatl, en contrato celebrado el 

25 de agosto de 2003, respecto al predio denominado “UDU SB-2”. 
El comprador, el empresario Ricardo Henaine Mezher y el vendedor a través del Fideicomiso 

Público de la Reserva Territorial Atlixcáyotl-Quetzatcóatl, representado por Carlos Omar 
Vergara Valderrábano. 
En aquel entonces, el predio se encontraba baldío y el precio de la compraventa ascendió a 

800 pesos por metro cuadrado, sumando en total 63 MILLONES 462 MIL 656 PESOS. 
Cabe destacar que los efectos jurídicos de la compraventa se condicionaron a que el 

vendedor concluyera favorablemente el litigio judicial, que en aquel momento el Gobierno del 
Estado de Puebla enfrentaba en relación con el predio “UDU SB-2”, lo que sucedió 8 años 
después; es decir, en 2011, quedando el terreno negociado inscrito en el Registro Público de 

la Propiedad de Puebla. 
La sentencia dictada en el litigio judicial, refiere que el vendedor salió victorioso de la 

controversia judicial en que se le involucró, haciendo que el empresario Henaine Mezher, 
exigiera el cumplimiento de su derecho al predio y depositara los 63 MILLONES 462 mil 656 
pesos, bajo la conformidad del comprador y vendedor de someterse a la competencia de los 

Tribunales Civiles del Distrito Federal. 
Precisamente este día, EL HERALDO DE PUEBLA, en su nota principal, DETALLA EL PROCESO 

Y LA RAZÓN JURÍDICA  que asiste al  empresario RICARDO HENAINE MEZHER. 
Por lo que toca a REFLEXIONES, también emito mi opinión, después de hacer un breve 

esbozo del caso que ha escandalizado, SUBRAYANDO que la legalidad no es parte de la 
formación ni del lenguaje ni de la mentalidad hitleriana de Rafael Moreno Valle Rosas; por el 
contrario, es un instrumento que ha utilizado para manipular, castigar a los que considera 

sus enemigos y beneficiar a sus cómplices de rapacerías. 
El asunto que reside en el JUZGADO DÉCIMO DE LO CIVIL, expediente 270/2013 y que tocan 

los medios nacionales, es de suma trascendencia, porque es un FRAUDE GIGANTE de Rafael 
Moreno Valle Rosas y de su cómplice Antonio Gali Fayad. Ese terreno que fue negociado 
legalmente en 2003, no le pertenece a su Gobierno y, sin embargo, dio la orden para que ahí 

se erigiera el CENTRO INTEGRAL DE SERVICIOS Y ATENCIÓN CIUDADANA”, (CISAC) 
coordinando el proyecto ANTONIO GALI FAYAD y otorgando la edificación a la empresa “ALFA 

PROVEEDORES Y CONTRATISTAS S.A. DE C.V. 
La ley le ha valido un carajo al Gobernador por el PAN. 
Así  ha quitado sus plazas a burócratas, despedido a funcionarios, perseguido a empresarios 

y periodistas, practica el nepotismo, la compra de conciencias descaradamente, la 
adquisición de Partidos mediante la amenaza y el cochupo, el despojo arbitrario e ilegal de 

bienes a particulares como “Valle Fantástico”, el Aeropuerto de Huejotzingo, el Mesón del 
Cristo, sus tierras a campesinos para instalar AUDI y ahora su pretendido Gasoducto que 
pone en riesgo a cientos de miles y pobres campesinos. 

Es inocultable el gasto millonario para promocionar su imagen, en aras de convertirse en el 
próximo PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA; igualmente, el despilfarro de dinero del pueblo 

para favorecer a su coalición “Puebla Unida” y a su candidatos, principalmente a su alfil 
Antonio Gali Fayad. 
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Las obras que realiza en Puebla, como los puentes con tirantes y  el teleférico, son 
innecesarias; pero además, el pueblo no las pidió ni las necesita. La gente quiere empleo, 

comer y los mínimos de bienestar. Y ya ni hablar de la “MEGA RUEDA DE LA FORTUNA”, que 
es un atraco con toda la desfachatez del mundo. Pero es su capricho megalómano 
concesionado al dueño del periódico “Síntesis”, Armando Prida, con un costo que facturarán 

en 400 MILLONES DE PESOS, cuando no vale ni 50, dicho por Ingenieros universitarios y de 
las empresas queretanas INDUSTRIAS DEL HIERRO y TREMEC, famosas a nivel nacional e 

internacional. 
La rueda de la fortuna de “Valle Fantástico”, que no le pedía nada a su NORIA que se 
construye frente al CIS, tuvo un costo de 20 MILLONES comprado a particular. Por cierto: 

¿Dónde quedó, si no era de Moreno Valle? 
Los policías en Puebla se quejan de malos tratos y bajos sueldos; la caravana de diversos 

sectores sociales que marchó hace un par de días al Distrito Federal, demandó con sangre en 
pancartas la intransigencia del Gobernador panista y su prepotencia; los universitarios de la 
BUAP, lo acusan de querer apoderarse de la institución. 

Pero nada parece arredrar al nieto del General repudiado. 
Por el contrario, sus allegados aseguran que está dispuesto a llegar a las últimas 

consecuencias para adueñarse totalmente del poder político en Puebla, demostrando que el 
PRI nacional no vale y que la jerarquía del Presidente Enrique Peña Nieto está por debajo de 
su soberbia y de sus sueños de gloria, al estilo dantesco de los Emperadores NERÓN o 

CALÍGULA. 
Moreno Valle Rosas, supone que tiene todo en bandeja de plata para ganar la elección del 

próximo 7 de julio; sin embargo, hay quienes opinan que podría ser su WATERLOO. 
Las afrentas al pueblo se pagan caras. 

La falta de respeto y la hipocresía frente a la autoridad republicana, también. 
Pero, aunque usted no lo crea, Moreno Valle confía en que su mentora, la delincuente Elba 
Esther Gordillo Morales, lo seguirá protegiendo aún atrás de las rejas de Santa Martha 

Acatitla, dictando órdenes de cómo desplazar al magisterio “golondrino” y de cómo continuar 
con la triangulación de dinero ilícito para hacer de Puebla, en definitiva, su reducto. “ELEK 

MORENO VALLE Y ASOCIADOS S.A. DE C.V”, es una de las piezas claves que debería 
investigar la Procuraduría General de la República. 
Nadie por encima de la ley. 

Máxima que no debe seguir siendo soslayada por nada ni por nadie. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-24/reflexiones-0 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
*Gali y Paisano prometen lo difícil  

*Tachan ciudadanos a diputados 
Para ellos es muy fácil hablar y prometer. 

Al fin y al cabo son promesas –valga la redundancia- de campaña. 
A toda esa gente que vive en la zona peleada por años por los ayuntamientos de Puebla y 
San Andrés Cholula, le quieren dorar la píldora. 

José Antonio Galia Fayad, el candidato morenovallista de Puebla Unida y Leo Paisano, 
candidato también panista por San Andrés Cholula, se han comprometido “que de ganar”, 

buscarán una solución al conflicto territorial entre ambos municipios. 
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Es decir serían los titanes que a diferencia de todos los alcaldes que han sido de Puebla y 
San Andrés Cholula, con una varita mágica terminarían con el pleito en esa zona. 

Se quieren pasar de muy listos. 
Pero tenga la plena seguridad, amable lector, que se han de estar riendo de este 
compromiso que sienten absurdo. 

Lleva años en que no ha habido una solución a ese conflicto territorial. 
Primero, porque generalmente los presidentes municipales de Puebla han sido de extracción 

priista. 
Segundo, los ediles de San Andrés Cholula han sido emanados de Acción Nacional. 
De ahí que nunca se pusieron de acuerdo. 

Pero ahora, en el actual trienio, ni porque ambos alcaldes son panistas pudieron superar el 
problema. 

Cada quien vio y defendió sus propios intereses. 
Les valió nada su partido. 
Ahora, ¿usted cree que Gali y Paisano lo van a lograr? 

Hay un decreto. 
Tendría que echarse abajo y crear otro. 

A cada municipio darle su territorio. 
Pero eso está en chino. 
Ninguno de los ediles quiere ceder. 

Quieren todo. 
La explicación son los más de 50 millones de pesos que representa esa zona de impuestos. 

No lo quieren perder. 
Claro, los paganos son los habitantes. 

Unos pagan en Puebla, otros en San Andrés. 
Así ha sido por años. 
Pues entonces que los dejen así. 

Para qué más peleas. 
Lo ridículo es la promesa de esos candidatos. 

Se han de estar imaginando que con este anuncio se les va a admirar, a reconocer como los 
grandes solucionadores de problemas. 
O bien, que ya tienen los votos de todos esos ciudadanos de la franja en pleito. 

Ni los propios diputados han podido encontrar una solución. 
Pero bueno, como dije en un principio: son promesas de campaña. 

SIN PENA NI GLORIA 
Con quienes ha platicado el reportero, gente común y corriente, ciudadanos, se coincide en 
que los diputados de la actual Legislatura local, van a salir con una actuación sin pena ni 

gloria. 
Es la más criticable de todas las legislaturas. 

Durante los tres años, al servicio de su amo, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Apenas les tronaba los dedos, ahí van muy obedientes a aprobar todas sus iniciativas en 
cuestión de horas, sin encontrar obstáculos. 

No les importó el ridículo que hicieron cuando tuvieron que remendar la Constitución del 
Estado. 

Todo por una orden de su amo y señor. 
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Se apuesta que en los meses que faltan, les va a enviar otras iniciativas, más proyectos que 
tienen que aprobar. 

Esto pasando la elección del 7 de julio. 
Claro, primero quiere inaugurar su ruedota de la fortuna. 
Estar desde arriba, para gritar a los poblanos: yo soy su amo. 

Hago lo que quiero. 
Para eso me eligieron gobernador. 

Ahora se aguantan. 
Ya verán mi teleférico. 
Sin embargo, lo va a gritar sin que lo escuchen. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-06-24/mirador-0 
 

 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
Cooperan o despido: IPM 

Los burócratas estatales también votan, ¿no? 
La pregunta viene a cuento porque además del malestar existente entre las seis mil personas 

que fueron despedidas en los últimos años, prevalece una serie de acciones institucionales 
para obligar al personal de algunas dependencias a realizar aportaciones económicas para 
respaldar programas asistenciales. 

Tal es el caso del Instituto Poblano de la Mujer, donde proliferan las quejas por lo que llaman 
“aberraciones” de la nuevo titular de la depedencia, Verónica Sobrado Rodríguez. 

Proveniente de la delegación del DIF en Tehuacán, Sobrado Rodríguez inició “desacomodos” 
de personal y puso en marcha un plan de “terrorismo laboral”, consistente en solicitar 

renuncias a personas que no le generaban confianza. 
Lo que más malestar causó fue la solicitud por escrito de apoyos económicos para respaldar 
una kermés con motivo del Día del Niño, donde se fijaron cuotas de 300 pesos para 

directores y subdirectores, 200 a jefes de departamento y 100 pesos a analistas. 
“Ello quedó plasmado en el memorando IPM/DG/038/2013, de fecha 6 de abril y firmado por 

Verónica Sobrado Rodríguez, en el que se exigió a todos los funcionarios del IPM, “donar” 
voluntariamente a fuerza, un juguete para el Día del Niño, a fin de quedar bien con sus jefes 
inmediatos”. 

Bajo la amenaza de no hacerlo, de ser despedidos o violentados laboralmente, postura 
contradictoria a su supuesta defensa de los derechos humanos y de género de la que se 

siempre ha jactado. 
En tanto, los despidos masivos no se hicieron esperar, esto con la finalidad de abrir espacios 
para las personas allegadas a la nueva directora. 

Se destaca que Verónica nunca ha dejado de operar políticamente en Tehuacán, pues por 
medio de su esposo Javier López Cuevas, delegado de la Secretaría General de Gobierno 

(SGG), sus incondicionales en la delegación del DIF en ese municipio, así como su constante 
presencia en esa ciudad en horas y días laborables (solo despacha en el IPM, 2 días a la 
semana), le permiten continuar planchando el terreno para lanzarse a corto plazo por un 

cargo de elección popular en esa circunscripción ya sea federal o local. 
El nuevo director Jurídico, Jorge Arroyo Martínez, hijo del delegado del INAES, el priista 

Jorge Arroyo, ya es el encargado de promover la imagen política de Sobrado Rodríguez. 
La relación de los nuevos funcionarios, afines a la directora, es harina de otra columna. 
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http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10482&Itemi

d=70 
 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 

El doble discurso priista 
La bandera principal que ha utilizado el PRI en esta campaña ha sido la de denunciar la 

“descarada intervención del gobierno del estado” para favorecer a los candidatos de la 
alianza Puebla Unida. 
El delegado tricolor Fernando Moreno Peña no sale de ahí, al grado de que ya no habla de 

otra cosa en su discurso. 
Sí, el colimense se ha vuelto aburridamente monotemático. 

El problema para el priista, más que lo previsible de sus “misiles”, es que empieza a sufrir de 
una muy convenenciera miopía política. 
Y es que, mientras posee una visión 20/20 para detectar todo lo que hacen sus adversarios, 

finge no ver las prácticas que el gobierno federal ensaya para impulsar las campañas de los 
abanderados de la coalición 5 de mayo. 

Si bien el escándalo de la descarada operación electoral de los programas sociales en 
Veracruz le amarró las manos a los operadores del presidente Peña y evitó que el esquema 
se repitiera en ciudades de alta importancia mediática como Puebla capital, en municipios al 

interior del estado el condicionamiento de beneficios de dichos programas a cambio de votos 
es evidente. 

Un ejemplo; la Sierra Norte de Puebla. 
Ahí, desde hace semanas se ha convertido en una constante la presencia de supuestos 

funcionarios de la Secretaría de Gobernación federal que en teoría vigilan que en esos 
lugares existan las condiciones de tranquilidad y paz social necesarias para llevar a buen 
puerto el proceso electoral de julio. 

Para justificar su “misión”, muestran credenciales de la dependencia supuestamente 
firmadas por Manuel Castañeda Rodríguez, delegado de gobernación federal en Puebla y un 

oficio firmado por Juan Carlos Bossero Mayén (¿?) que “avala” su trabajo en ese lugar. 
Lo cierto es que, desde su llegada, estos nefastos personajes se han dedicado únicamente a 
amedrentar a la población y a amenazar con retirar los beneficios de programas que operan 

Sedesol, Oportunidades, Liconsa y hasta uno que tenía como beneficiarios a quienes 
trabajaron como “braceros” del otro lado de la frontera. 

¿Nombres? 
Álvaro Chacón, René Castañeda Morales y Alberto Quintero. 
Lo curioso del caso es que no se trata de trabajadores formales de Gobernación federal. 

Es más, en la dependencia juran que nadie los conoce. 
Y es entonces cuando surgen las malditas dudas: 

¿Quiénes son realmente? 
¿A qué intereses responden? 
¿Quién o quiénes los mandan? 

¿Cómo tuvieron acceso a gafetes, papelería y demás documentación oficial? 
¿Cómo consiguieron las firmas originales de los funcionarios? 

¿De qué manera obtuvieron los padrones exactos de los actuales beneficiarios de estos 
programas federales para justificar sus amenazas? 
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El 17 de junio pasado, la Secretaría de Gobernación federal recibió una denuncia formal ante 
estos hechos. 

Prometió tomar cartas en el asunto y hasta la fecha, nada ha pasado. 
¿Tendrán razón los que aseguran que esta elección es simplemente una disputa de cochinos 
contra marranos? 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10483&Itemi
d=71 

 
 (Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
Las Maletas de Dinero que Lloverán en Puebla el Día de la Elección 

Al interior de la coalición 5 de Mayo hay varias versiones encontradas. 
Unos juran que las encuestas marcan un empate técnico con una ligera ventaja para Enrique 

Agüera. 
Otros, en cambio, vociferan que el día de la elección correrá tanto dinero en Puebla que su 
candidato terminará ganando. 

("Hay una bolsa nunca antes vista. Obama se quedaría pendejo", me confesó un conocido 
operador del PRI). 

Otros le apuestan a la judicialización, lo que terminaría violentando las cosas de manera 
peligrosa, una vez que, como en todo, la acción podría revertirse. 
Si mezclamos todas estas alternativas nos encontraremos ante varios escenarios confusos. 

Vea usted: 
Si la coalición va a ganar, ¿para qué quiere judicializar el proceso? 

Si van a llover maletas de dinero como nunca antes se ha visto, ¿para qué quieren 
judicializar el proceso? 

O como le dijo Luis Paredes a Manuel Bartlett en los años noventa: si la torta es de jamón, 
¿para qué la hace de a pedo? Esto de las maletas, por cierto, resolvería un tema que ha 
venido manejando el candidato Agüera: el del hambre. Juran que con el dinero que va a 

llover en Puebla el 7 de julio se podría alimentar a los 700 mil poblanos de las estadísticas 
durante diez años. 

Nomás tantito. 
La Campaña del Doctor Doger. Enrique Doger Guerrero iniciará el 15 de julio su virtual 
arranque de campaña para la gubernatura de Puebla que estará en juego en el 2018. 

Ese día asumirá la Delegación Federal del IMSS en lugar del panista Francisco Fraile García. 
Al Congreso federal llegará su incondicional Jorge Ruiz Romero. 

Hay que decirlo: dicha Delegación es importante, pero no tanto como una diputación federal. 
Tampoco la extraordinaria dieta legislativa se compara con el salario republicano de un 
delegado del IMSS. 

¿Por qué entonces el doctor Doger decidió dejar lo más por lo menos? 
La respuesta es una: porque lo menos es la mejor forma de llegar a lo más: Casa Puebla. 

Como buen político, Doger sabe que el lunes 8 de julio inicia la puja por la gubernatura. 
Y en ese paquete quiere ir, faltaba más, el doctor Doger. 
Su presencia en Puebla le permitirá, de entrada, recorrer el estado sin ninguna limitación. 

Y tiene más de cuatro años para hacerlo. 
En ese lapso sellará alianzas, fundará comités de simpatizantes y le dará varias vueltas al 

estado. 
Nadie podrá decirle que violenta la ley al realizar actos anticipados de campaña. 
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Su gran blindaje tiene el logo de la madre amorosa que abraza y protege a su hijo: el logo, 
sí, del IMSS. 

Amarren a sus vacas: el doctor Doger va por todo 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5597 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
¿Y si explican el origen de sus fortunas? 

En arca abierta hasta el justo peca, decían las abuelas para justificar el uso de dinero ajeno, 
en tiempos en que la rendición de cuentas no figuraba siquiera en el diseño de políticas 
públicas de las democracias más avanzadas. 

La ausencia de una conducta ética pública en la clase dirigente ha dado como resultado el 
desprestigio de actores de la vida política de casi todos los partidos que dominan la escena 

mexicana. Nadie está a salvo del escarnio ni la diatriba. 
Desde el exgobernador de Tabasco, Andrés Granier, de extracción priista, pasando por 
Ernesto Cordero Arroyo, excoordinador de los senadores del PAN; Luis Armando Reynoso 

Femat, exmandatario de Aguascalientes, del mismo partido, o la exdirigente sindical Elba 
Esther Gordillo, todos tienen hoy problemas de comprobación de dinero ajeno. Y lo que es 

peor: público. 
Es difícil prever que la detonación de todos esos escándalos a nivel nacional vaya a tener 
alguna repercusión en las campañas de la esfera local. Casi ninguna de las personalidades en 

el banquillo de los medios tiene la preeminencia en el grueso de la población que se 
mantiene ajena a pleitos palaciegos. 

La exlideresa magisterial se cuece aparte. No solo fundó su partido Nueva Alianza con las 
credenciales de los miembros del magisterio a nivel nacional, sino que aquí fue placeada 

como la tutora de la nueva clase dirigente. En el pecado llevan la penitencia, con una 
madrina sometida a proceso penal, sumida en un desprestigio descomunal. 
Debe mover en cambio el hallazgo de los cuartos de guerra de los candidatos a presidente 

municipal de Puebla, publicados en medios de diversa índole: Antonio Gali, de Puebla Unida, 
y Enrique Agüera, de la coalición 5 de Mayo, son hombres acaudalados. 

No es necesariamente condenable que un personaje de la vida pública haya hecho riqueza. 
El problema es la forma en la que esos bienes de capital fueron acumulados en un periodo 
más o menos corto. 

Un político pobre es un pobre político, ironizó uno de los hombres más acaudalados de 
México y cuyo origen era la de un humilde maestro de primaria que nació en Santiago 

Tianguistenco, Estado de México. 
Este profesor fue Carlos Hank González, que además de ser presidente municipal de Toluca, 
fue regente de la Ciudad de México, gobernador y secretario de Estado con Carlos Salinas de 

Gortari. Acuñó frases que quedaron para la historia. 
Además de ser figura paterna del Grupo Atlacomulco, Hank González era cínico que con sus 

encantos o sus millones también conseguía seducir a interlocutores de la más amplia índole, 
narraron a este reportero quienes lo conocieron en la cercanía y plenitud. 
En Puebla ni Gali ni Agüera tienen el genio de ese hombre, mezcla de político-empresario 

cuya riqueza alcanzó niveles de leyenda. 
Así que a poco más de una semana ambos tendrían qué comenzar a plantearse una forma 

inteligente, suficientemente sólida y creíble para explicar el origen de sus fortunas y no 
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salgan con el viejo dilema aquél de que en arca abierta hasta el justo peca, que de aquellos 
tiempos no queda nada y la sociedad juzga con pertinencia. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

Los indecisos comienzan a marcar la diferencia 
Si en los escasos 12 días que faltan para los comicios locales, el PRI y su candidato a la 

alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, no logran revertir el comportamiento que 
comienzan a mostrar los indecisos, pueden darse por perdidos en la capital y en algunas 
cabeceras distritales importantes. 

Tal diagnóstico no parte de una apreciación subjetiva sino de un conjunto de encuestas a las 
que este reportero ha tenido acceso en los últimos días, entre ellas la realizada por el Centro 

de Estudios Consultivos (CEC), en las que se refleja que el porcentaje de indecisos viene a la 
baja y que éstos se están inclinando, preferentemente, por el candidato de la coalición 
Puebla Unida. 

En el último tracking efectuado por la encuestadora de Manuel Martínez Benítez se expresa 
con claridad este comportamiento de los electores poblanos: en la medida que los indecisos 

dejan de serlo, la intención de voto de José Antonio Gali Fayad aumenta. 
  
Tal fenómeno no sólo es registrado por el CEC sino también por otros despachos que vienen 

realizando mediciones diarias, ya sea de manera telefónica o en la vía pública, cara a cara. 
En estos levantamientos, el empate técnico que existía entre Gali y Agüera comienza a dar 

paso a una ligera ventaja en favor del candidato de la coalición Puebla Unida, conformada 
por el PAN, el PRD, el Panal y el partido estatal Compromiso por Puebla. 

La ventaja de 3 o 4 puntos, que hace un par de semanas reportaban algunas encuestadoras, 
hoy es de 7, 8, 9 y hasta 10 puntos. Para muestra la encuesta de Mendoza, Blanco y 
Asociados (Meba), publicada este lunes por El Sol de Puebla, en la cual Gali aparece con una 

intención de voto 40% y Agüera de 30%. 
  

Dicha diferencia no puede tomarse como definitiva, y menos cuando el porcentaje de 
indecisos, a 12 días de las elecciones, todavía anda en 19, 25 y hasta 30 puntos. 
De ahí mi comentario inicial en el sentido de que el PRI podría morder el polvo el domingo 7 

de julio si en los escasos días que restan de la campaña no revierte la tendencia que han 
comenzado a mostrar los electores, que están decidiendo hasta el final del proceso por cuál 

candidato o coalición votar. 
 
*** 

No son pocos los municipios cabeceras de distrito donde el PRI está en riesgo de perder las 
elecciones, no tanto por las cualidades y atributos de sus adversarios del PAN u otros 

partidos, sino por las fracturas derivadas de sus procesos internos. 
Un caso representativo es Xicotepec de Juárez, donde los grupos priístas se dividieron por la 
imposición de Esteban Fosado Fuentes como candidato a la alcaldía y de Carlos Barragán 

Amador como candidato a diputado local. 
Como consecuencia, algunos priístas inconformes se han convertido en los principales 

críticos y detractores de los candidatos de la alianza 5 de Mayo, sacándoles sus trapitos al 
sol. 
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Una de las más recientes víctimas de estas traiciones fue Anel Castañeda Vargas, esposa del 
candidato de la alianza PRI-PVEM a la presidencia municipal de Xicotepec, quien —según una 

denuncia firmada por el secretario general del ayuntamiento, Arturo Sergio Castellanos 
Escartín— falsificó comprobantes de ingreso y de nómina de la administración municipal para 
poder obtener una visa que le permitiera viajar a los Estados Unidos. 

La denuncia está dirigida a la agente del Ministerio Público de Xicotepec de Juárez, María 
Luisa Castelán Monroy, y en ella el secretario general del ayuntamiento solicita el ejercicio 

de la acción penal en contra de la esposa del hoy candidato priísta a la alcaldía, Esteban 
Fosado, y de quienes le hubieran prestado su colaboración en la falsificación de los 
documentos que entregó a la Embajada de Estados Unidos en México. 

*** 
Damián Hernández Méndez sí pidió licencia para separarse por dos semanas de la Dirección 

de Atención y Gestión Universitaria de la BUAP, mas no para irse a un curso a España sino 
para sumarse a la campaña del candidato de la alianza 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, 
Enrique Agüera Ibáñez. 

La licencia de Damián Hernández es por 15 días, por lo que regresará a la máxima casa de 
estudios de la entidad el lunes 8 de julio, al día siguiente de la jornada electoral. 

  
*** 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma) 

La soberbia conduce a la derrota 
Las elecciones en México son históricas y la que se acerca de Puebla no tiene por qué dejar 

de serlo. El 7 de julio, el gobernador Rafael Moreno Valle contará con la fortuna o el 
infortunio del resultado electoral. Fortuna si gana para consolidarse como lo que es ya: el 
candidato presidencial del PAN para el año 2018. Infortunio, porque llegará herido a una 

postulación blanquiazul que ya nadie le quita. 
Sea cual sea el resultado de la elección, Moreno Valle no tiene adversario para la candidatura 

panista a la presidencia de la República. Todos los demás están devaluados como Ernesto 
Cordero o muy lejos como Guillermo Padrés gobernador de Sonora. 
Pero habrá que recordar los momentos históricos de los procesos electorales intermedios, 

sólo como dato de referencia de lo que para Puebla, en materia política, se avecina. Veamos: 
En 1995, Manuel Bartlett había hecho un excelente gobierno. Ejecutivo, visionario, estadista, 

el gobernador se enfrenta a las elecciones intermedias y pierde con su partido frente al PAN 
la presidencia municipal de Puebla. En el resultado influyó la crisis económica desatada en 
diciembre de 1994. A final de cuentas, la historia política registra que Bartlett perdió a mitad 

de su sexenio. 
Años más tarde, en el 2001, Melquiades Morales Flores sufre un revés similar. En su elección 

intermedia, el PAN con Luis Paredes a la cabeza le propina una derrota en la alcaldía de 
Puebla. Desde luego que había elementos de certeza de que su candidato Carlos Alberto 
Julián y Nacer podía ganar con la estructura del melquiadismo. No fue así. 

Ya para el 2007, Puebla estaba lista para dar un severo castigo al gobernador Mario Marín, 
representado por la figura del “góber precioso”. No había más qué decir: Acción Nacional con 

Antonio Sánchez Díaz de Rivera ganaría una elección de trámite. Sin embargo, los poblanos 
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decidieron que la presidenta municipal fuera Blanca Alcalá a pesar de representar al PRI, al 
mismo partido que el señor Marín. 

Las elecciones pues, son una caja de sorpresas. Javier López Zavala llevaba una ventaja en 
las encuestas de 7 puntos y terminó perdiendo por 8 puntos. Así es que nada escrito aun, 
porque el comportamiento electoral es de lo más inseguro que existe. 

El Verdugo 
Dos días antes de la elección del 2010 Mario Marín reunió a su gabinete (secuaces, 

cómplices, lacayos y demás). Ese viernes por la mañana les aseguró que la elección iba a 
ganarla y Zavala sería su sucesor. El Verdugo dice: una cosa es lo que dicen los gobernantes 
y otra, los electores. 

Gracias 
http://e-consulta.com/columna/2013-06-24/la-soberbia-conduce-la-derrota 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

Tony Gali, 11 arriba en el Tracking de Opina 
En efecto: al corte del pasado viernes 21, el tracking diario de Opina Consultoría Estratégica 

daba una ventaja de 11 puntos –en números cerrados- al candidato de la coalición Puebla 
Unida a la alcaldía capitalina, Tony Gali Fayad, sobre su rival de la alianza 5 de Mayo, 
Enrique Agüera Ibáñez. 

El estudio, que ya incluye el voto consolidado con Movimiento Ciudadano y el Partido Social 
de Integración, quienes apoyan a Gali en lo que se conoce como candidatura común, es 

consistente con los resultados de otros contratados a empresas nacionales, pero que no se 
han publicado. 

El tracking de Opina, una de las firmas de mayor credibilidad en el estado y la región, señala 
que a 15 días de la jornada del 7 de julio, Gali trae una intención de voto de 45.2%. 
Es decir, 10.8 puntos efectivos por encima de Agüera (34.4%) y43.6 puntos arriba de Miguel 

Ángel Ceballos, del PT, quien con su raquítico 1.6% ha resultado un verdadero fiasco. 
Fue la pasada semana, tras el debate, que Tony Gali pudo ampliar su diferencia porcentual 

respecto a sus contrincantes. Una tendencia que a estas alturas del proceso podría ya 
resultar definitiva. 
El tracking incluye interesantes datos sobre dos importantes variables del voto: decisión y 

razón del sufragio. Sobre todo de cara a los indecisos –que llegan a aproximadamente 17%- 
y a lo que se conoce como “voto oculto”, un esquema que no todas las encuestas alcanzan a 

leer con precisión. 
Así, las cifras son elocuentes. 
De acuerdo con el informe, 59.5% sí irá a votar y ya decidió por quien lo hará. 

15.9% sí sufragará y ya tiene idea por quien lo hará, pero puede cambiar de opinión. 
Y 14.5% también irá a las urnas pero todavía no decide por quien. 

(Dé click para ampliar la imagen) 
  
Así, según Opina, no sólo no hay empate técnico entre Gali y Agüera, una hipótesis que, sin 

embargo, se sigue sosteniendo en el cuarto de guerra de la alianza 5 de Mayo de acuerdo 
con sus propias encuestas. 

En realidad, la distancia entre el candidato del PAN-PRD-Panal-CPP y el del PRI-PVEM es hoy 
de dos dígitos, suficiente (se cree en Puebla Unida) para ganar el 7 de julio, sobre todo si no 
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se cometen errores, si se convence a más indecisos, si se hace un buen cierre de campaña y 
si la operación electoral del domingo crucial transcurre conforme a lo previsto. 

Tal vez por estos números, como una última medida, la alianza 5 de Mayo empezó a subir 
anuncios espectaculares donde tratan de revivir la relación entre el gobernador Rafael 
Moreno Valle y la ex lideresa del SNTE, Elba Esther Gordillo, un golpe que luce tardío, 

impreciso y que más bien revela desesperación por parte de los estrategas del PRI y del ex 
rector de la BUAP. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 
 
(Contrastes/Carlos Gómez) 

Échenle pino…pero a la SEP 
Más allá del presunto desfalco de 200 mil pesos en la escuela Secundaria Técnica número 54 

de San Pedro Zacachimalpa, existen cosas de fondo que van desde la agresión psicológica y 
física de los maestros a los alumnos hasta las pésimas condiciones de la institución.  
Una carta elaborada el pasado 7 de mayo por los padres de familia y dirigida al director de la 

Secundaria Técnica de nombre Zósimo Severiano Coeto desnuda la realidad de nuestras 
escuelas poblanas.  

Esa realidad que derriba el mito de la transformación educativa en la entidad y que obliga a 
la sociedad a reflexionar sobre el real avance en infraestructura y, sobre todo, en la 
preparación y calidad de los profesores.  

Aquí la carta con todos los errores ortográficos y las expresiones coloquiales de unos 
afligidos e indignados padres de familia:  

“Sr. Director de la Secundaria Técnica No. 54  
Prof. Sósimo Severiano Cortes.  

Le escribimos esta carta para preguntarle porqué ya se está acabando el dinero que dimos al 
principio de año y no sabemos en qué se ha gastado. Tenemos el estado de cuenta de este 
año del banco Santander donde vamos a pagar la inscripción y ahí aparece que sólo hay 54, 

234.47 pesos. Fíjese usted que ya hicimos cuentas y nada más de pura cooperación cada 
año se juntan como doscientos mil pesos y este año que aumentaron la cooperación se 

habrán juntado más de doscientos mil pesos”.  
Ahora mire usted la escuela ya se está descomponiendo, los pizarrones están muy feos, las 
puertas de los salones cada rato se andan cayendo, viene la temporada de lluvias y los 

salones empiezan a gotear y aunque los mandan a arreglar a nosotros nunca nos dicen 
cuanto se ha gastado. Los baños huelen feo, les deberían echa pino, y los niños no tienen 

donde lavarse las manos…  
Otra cosa delicada que queremos saber es porqué manda usted a los niños que arreglen la 
luz y cambien las lámparas de los salones cuando tienen clases, nosotros pensamos que no 

está bien porque se atrasan o les puede pasar algo. Por eso en la escuela hay conserjes para 
que hagan ese trabajo y también hay maestro de electricidad…  

El año pasado mandó usted a construir unos cuartos de mampostería pero no sabemos para 
que van a servir. Es un dinero mal gastado. Los niños nada más se van a esconder para 
estarse besando. Mejor hubiera usted comprado desde hace tiempo un aparato de sonido 

porque eso si hace mucha falta”.  
Hasta aquí la carta enviada desde el pasado 7 de mayo.  

Obviamente nunca se resolvieron los problemas y por eso ayer los padres de familia tomaron 
las instalaciones. 
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Al parecer también quedará impune la agresión del profesor Estanislao López Galicía; éste 
desquiciado golpeó y descalabró a la alumna Ana  Michel Jiménez Navarro y no le hicieron 

nada.  
Causa muchas sospechas el silencio del titular de la SEP, Jorge Alberto Lozoya, sobre la 
indignante agresión.  

A lo mejor el profe Estanislao le lleva el “pino” que no tienen en la Técnica para que no 
apeste tanto la SEP. 

Porque se percibe un fétido olor a encubrimiento e ineficiencia.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41546:%C3%A

9chenle-pino-pero-a-la-sep&Itemid=137 
 

(Trascendió Puebla) 
Que Sarita Chilaca estaría confirmando su ventaja de dos dígitos sobre su contrincante en el 
distrito electoral con cabecera en San Pedro Cholula, luego del resultado del debate de ayer 

con una duración de 40 minutos, evento al que asistió José Juan Espinosa. 
Pese a la propaganda negra a cargo de Cecilia Monzón, la coordinadora de Zacatelco, ante el 

fracaso de la campaña de la coalición 5 de Mayo, Chilaca ha superado las expectativas y 
consolida su ventaja que la tendría en el Congreso del Estado. 
Que será este miércoles cuando visite la capital del estado el presidente del CEN del PAN 

Gustavo Madero Muñoz para respaldar las candidaturas en el estado de la coalición Puebla 
Unida en los municipios y los 26 distritos electorales. 

Además de asistir a los actos de campaña con Antonio Gali Fayad, se reunirá con la 
estructura electoral y prevén varias reuniones con grupos empresariales. 

Que como ocurre en el año de “Hidalgo”, en la sección 1 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores del Seguro Social la ex tesorera y derrotada candidata a la secretaría general 
del comité seccional, Miriam García, de última hora le metió mano a las cuotas sindicales. 

De un fondo de 5 millones de pesos de los trabajadores sindicalizados en cuentas bancarias, 
una vez que fue derrotada en el Congreso, Miriam ordenó a su empleada realizar un retiro de 

4 millones de pesos, pese a carecer de facultades legales. 
Que en la dirigencia estatal del PRD presidida por el diputado local Eric Cotoñeto Carmona ya 
integran expedientes de militantes de este partido político para proceder a su expulsión por 

respaldar a candidatos del PRI en municipios y distritos electorales. 
Se refirió en específico al ingeniero Enrique Berriel Ramírez del municipio de Chalchicomula 

de Sesma y de otros militantes de base que han abandonado la coalición Puebla Unida. Que 
será hasta el 15 de julio cuando se realice el relevo del delegado del IMSS en el estado, 
proceso que se han retrasado por la coyuntura electoral local y el proceso de investigación 

que realiza el Órgano Interno de Control del Seguro Social. 
Entre el personal médico y administrativo de la institución de seguridad social se insiste el 

nombre del diputado federal y ex presidente municipal de la ciudad de Puebla, Enrique Doger 
Guerrero. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184449 

 
(Golpe bajo/Iván Tirzo Santos) 

Candidato confía en la ayuda de Dios 
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Las inconformidades en el equipo del candidato a la alcaldía de San Pedro Cholula de la 
coalición 5 de Mayo, Sergio Galindo, son más comunes conforme se acerca el final de la 

campaña. 
No hay ilusión, ni motivación en sus colaboradores. Lo acompañan con desánimo y con la 
preocupación que de ganar la elección, no reciban ni las gracias del político priista. 

En una campaña hay gente que se entrega sin obtener una remuneración a cambio, porque 
le apasiona participar en política. Pero en un equipo hay trabajadores eventuales que son 

contratados para diferentes tareas relacionadas con las actividades proselitistas. 
Son estos últimos quienes ya conocieron el lado mezquino de la familia Galindo. Respetan a 
su esposa, sobre todo tratándose de una dama, pero acusan que los malos tratos los reciben 

principalmente de ella. 
Como el candidato está ocupado con la organización de actividades, los empleados son 

enviados generalmente con su pareja. Van a cobrar por jornadas laborales que ya cubrieron, 
pero reciben pagos incompletos y, a veces, injurias. 
“La campañas no se ganan con dinero, sino con la ayuda de Dios”, es la respuesta más usual 

que escuchan. 
Los trabajadores eventuales que se encargan de la colocación de propaganda, de llevar la 

agenda del candidato, de perifonear, no están 100 por ciento seguros de votar por Sergio 
Galindo. 
Dicen que los mismos choferes de autobuses de la línea Puebla-Cholula de la cual es socio 

mayoritario el candidato, cada que pueden vociferan contra su patrón, de ser un ‘negrero’, 
de cobrarles excesivas cuentas por manejar sus camiones, aún cuando sean días de poco 

pasaje. 
*** 

El ayuntamiento de Puebla licitó este lunes por la tarde la obra de pavimentación con 
concreto hidráulico de la 11 Norte- Sur, en el tramo de la 20 a la 25 Poniente. Es la vialidad 
por la que circulará la segunda línea de la RUTA. 

Fuentes de la administración municipal informaron que es el Grupo de Ingenieros de Puebla 
SA de CV el que ganó el concurso, y es la única que participó en el proceso de licitación. 

Ese tramo fue licitado conforme a lo establecido en la convocatoria publicada el pasado 5 de 
junio en el Diario Oficial de la Federación. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184438 

 
(Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 

Periodismo en tiempo de elecciones  
“Los medios de comunicación son empresas que buscan recursos y capitalantes que 
cualquier otra cosa, antes deser instrumentos para comunicar la verdad”, 

Da pena ajena ver cómo diversos medios de comunicación -chicos, medianos, grandes- se 
prestan al juego de la corrupción en tiempos electorales. Callan ante lo que deben gritar a 

los cuatro vientos. 
Porque corrupción es silenciar lo que debe ventilarse públicamente, por encima de todo y de 
todos; corrupción es tergiversar o alterar la verdad, esa verdad tan necesaria para no errar 

ni sucumbir socialmente. 
Corrupción es hacer “como que la Virgen nos habla” cuando los periodistas y comunicadores 

son los primeros que deben estar alertas ante el menor indicio de suciedad. 
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Cualquiera diría que esta forma de actuar de los medios de comunicación y de los periodistas 
no tiene nada de sorpresivo, cuando elección tras elección actúan de la misma forma, 

anteponiendo los intereses personales o corporativos a los públicos. 
“Los medios de comunicación son empresas que buscan recursos y capitalantes que 
cualquier otra cosa, antes deser instrumentos para comunicar la verdad”, me dice un amigo 

que sigue rigurosamente los procesos electorales. 
No es cierto. Los médicos se preparan profesionalmente para salvar vidas; los abogados para 

salvaguardar la Ley; los policías para resguardar el orden público; los profesores para 
educar. Los periodistas están hechos para buscar, difundir y proteger la verdad ante todo. 
No hay vuelta de hoja. 

En países democráticamente desarrollados la paga de un candidato a un medio de 
comunicación jamás se antepone a la verdad; los escándalos saltan al terreno de lo público y 

hacen perder o ganar a los aspirantes a puestos de elección popular. 
Es cierto que los medios de comunicación no son neutrales. Nadie ha dicho lo contrario. 
Como corporativos tienen el derecho de apostar por uno u otro candidato y eso es válido.  

El periodista Carlos Septién García decía que no hay ni puede existir un periodismo “neutro”, 
porque en el corazón de quien percibe y escribe las cosas siempre predominan los 

sentimientos. 
No obstante, deja en claro un principio fundamental: lo que debe existir en abundancia es un 
periodismo imparcial, equilibrado, sometido a la verdad, por encima de las querencias 

individuales. 
“Los hechos deben ser recogidos en su ceñida realidad, en la riqueza de sus detalles, en la 

integridad descriptiva de su escenario”, decía el fundador de una de las escuelas de 
periodismo con mayor prestigio en México. 

Si un medio de comunicación tiene un caudal de información que demuestra que el candidato 
a un puesto de elección popular es un ratero, un transa, que se ha enriquecido vilmente con 
el dinero de la sociedad ¿debe quedarse callado? ¿Debe guardar el secreto? 

¿Puede el propietario de un medio de comunicación utilizar su periódico, radiodifusora o 
televisora para desprestigiar, de manera criminal, a un candidato por el simple hecho de no 

recibir dinero en tiempos de campaña? 
En tiempos de elecciones, los ciudadanos pueden cerciorarse del periodismo más burdo, del 
periodismo más prostituido, donde las primeras planas se someten al dominio de los 

poderosos. 
De las casas encuestadoras ni hablar, son un lastre para la sociedad; han pecado de 

mentirosas, de inescrupulosas, vendidas al mejor postor. Ya nadie cree en lo que plasman en 
sus supuestos levantamientos de datos. 
Los candidatos se engañan a sí mismos al contratar “encuestas pagadas” o “encuestas a 

modo” porque reflejan lo que ellos ya saben: que van abajo, que no levantan, que no 
animan ni convencen. 

Bienvenidos los medios de comunicación que saben distinguir lo que es la propaganda 
política de la auténtica labor periodística; los que saben diferenciar la noticia natural y dura, 
de la información pagada. Bienvenidos los que saben poner cada cosa en su lugar. 

Mal por aquellos medios que no ocultan su servilismo, ignorancia y lacayismo por unos 
cuantos pesos; por los que viven de la difamación, la calumnia y el vituperio al seguir las 

órdenes de los políticos poderosos, que los mantienen con la cabeza gacha y la espalda 
encorvada. 
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De no cambiar la forma tan burda, tan vulgar de hacer periodismo, los periodistas, 
informadores y medios de comunicación seguiremos recibiendo de los ciudadanos lo que, 

lamentablemente, nos han dado recientemente: puro escupitajo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9184439 
 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
Asoman la cabeza Fernando Morales y Enrique Doger 

• Con lista en manos empezaran a comprar conciencias 
• Viene más guerra sucia contra la familia del candidato 
La hora cero del proceso electoral se acerca. 

En la Mega Coalición echarán toda la carne al asador y vienen más ataques, incluso contra la 
familia del contrincante. 

Habría que preguntar ¿si la Coalición “5 de Mayo” está dispuesta a responder?, pero sobre 
todo si van a dejar que las cosas sigan impasibles, sin un jalón que haga que el electorado 
pueda cambiar de opinión o que los indecisos puedan definir al asistir a las urnas el próximo 

7 de julio. 
Sólo faltan 8 días de campaña. 

Si en más de 50 días vimos una campaña plana, tediosa y sin un giro ¿que se pueden 
esperar en estos días? 
Esta elección no tiene más que dos vertientes: 

A).- El voto de refrendo del trabajo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, por eso el 
PAN y sus aliados manejan como el discurso de no regresar al pasado y vinculan toda su 

campaña contra el anterior gobernador. 
Además como parte de la estrategia es decir que ¡Ya ganamos! y repetirlo en todos los 

rincones del municipio. 
B).- El discurso oculto en el PRI que ha dicho que el mandatario poblano recrudecerá su 
actitud y que será más autoritario, más soberbio y que con el control del Congreso y la 

mayoría de los municipios nadie lo detendrá en su camino hacia el 2018. 
Sin embargo no han trabajado en poner en la balanza ese refrendo o el cambio a una política 

social para los más pobres. 
Mucho se ha hablado del voto de castigo contra el gobierno por los despidos que se dieron 
desde la llegada de la nueva administración y que esas más de 11 mil familias no votarán 

por el PAN. 
Lo anterior además del descontento que existe al interior de las dependencias 

gubernamentales. 
Así como el malestar porque los gobiernos, estatal y municipal, olvidaron a los pobres. 
¿QUIEN GANARA? 

Queda más que claro que la elección se definirá para cualquiera de los dos principales 
contendientes el día “D” y para eso será necesario que los movilizadores hagan su trabajo. 

Hoy el PRI enfrenta más fuertemente que nunca a sus “simuladores”, así como a “los 
traidores”, además de lo que han llamado, una y otra vez, “la elección de estado” que han 
documentado y denunciado, pero queda claro que a los órganos electorales y judiciales “les 

vale” todo lo que hagan los de la “Coalición 5 de mayo”. 
EL REGRESO DE FERNANDO 
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La semana pasada fue curiosa la aparición de Fernando Morales Martínez, ex líder estatal del 
PRI ahí por el Hotel Presidente Intercontinental, del que aseguran a partir de esta semana 

empezará a trabajar fuertemente para Eukid Castañón y la multialianza. 
En ese sitio Morales Martínez sostuvo varias reuniones, una de ellas con los colaboradores 
más cercanos del diputado federal priista y ex Presidente Municipal de Puebla, Enrique Doger 

Guerrero. 
El mismo Fernando Morales Martínez, comentó que ya tiene las listas de los operadores del 

PRI y que esta misma semana empezarán los acercamientos con este personal con la 
finalidad de comprar conciencias para que trabajen en favor del PAN o cuando menos no 
vayan por los priistas y en el menor de los casos hacerse desentendidos el próximo domingo 

7 de julio. 
¿Creen que Fernando Morales pueda hacer eso?. 

¡Que empiecen las apuestas!... 
 
(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 

El Sindicato de Burócratas busca el desagravio y promueve el voto por Agüera 
De manera abierta los miembros del Sindicato de Burócratas del gobierno del estado están 

buscando desagraviarse o mejor dicho cobrar venganza en contra de su patrón, el titular del 
Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas, razón por la cual la organización se ha enfocado 
a buscar, entre sus más de 4 mil agremiados, el voto a favor de Enrique Agüera Ibáñez, el 

candidato a edil de la capital de la coalición Cinco de Mayo. 
Cobra relevancia esta actitud de rebeldía del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los 

Poderes del Estado y Organismo Descentralizados (STSPEOD), porque en 2010 el grueso de 
sus miembros votaron a favor del entonces candidato a gobernador de la oposición, Rafael 

Moreno Valle Rosas, luego de que éste en la explanada de la Secretaría de Finanzas leyó un 
manifiesto en el cual les pidió el sufragio a los burócratas a quienes les ofreció mejores 
condicionales laborales y que nadie, a lo largo de sus sexenio, sería despedido del Poder 

Ejecutivo por razones de orden político. 
Esa promesa no se cumplió en lo más mínimo, y se tradujo en que hasta la fecha dicha 

organización gremial, que es encabezada por Héctor Posadas Manzano, lleva contabilizados a 
más de 600 trabajadores sindicalizados que han sido despedidos por la administración 
morenovallista como parte de un proceso en el que fueron echados a la calle más de 4 mil 

empleados, la mayoría de confianza, y los motivos políticos fueron el principal argumento. 
Un segundo aspecto que relevante es que hasta el sexenio pasado el Sindicato de Burócratas 

era la principal organización movilizadora de votos a favor del partido del gobierno en cada 
elección, pues a los más de 10 mil trabajadores del gobierno –sindicalizados o no– se les 
pedía que cada uno formara una cadena de entre 10 y 15 electores que garantizarían de 

llevar a sufragar por el PRI. 
Ahora, por primera vez esta agrupación busca que gane la opción contraria a la del 

gobernador en turno. 
Una muestra de lo anterior es que el jueves pasado, a las 17 horas, los delegados del 
STSPEOD se reunieron abiertamente con Enrique Agüera Ibáñez en la sede de la agrupación 

y en compañía de Sandra Montalvo, la candidata a diputada del Distrito XVII. 
Se sabe que en general en el gobierno del estado nunca le pidieron al sindicato ni a sus 

miembros apoyar a Antonio Gali Fayad, el candidato de Puebla Unida y miembro del grupo 
político del gobernador. 
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También trascendió que en un principio había apoyos, con mucho sigilo, hacia Enrique 
Agüera, y que las adhesiones se fueron convirtiendo en una bola de nieve que fue creciendo. 

A tal grado que ahora hay un número telefónico en donde los trabajadores del gobierno, con 
el folio de su credencial de elector, se comunican y se anotan en la estructura electoral de la 
coalición Cinco de Mayo. 

Y eso apoyo se ha ido multiplicando porque el grueso de los trabajadores afiliados al 
STSPEOD se sienten agraviados por muchos aspectos, como son: 

Se modificaron los artículos 14 y 44 de las Ley de Trabajadores al Servicio de los Poderes del 
Estado de Puebla, que impide a los agremiados del STSPEOD poder heredar sus plazas a sus 
hijos. 

A lo largo de casi tres años de gobierno, Rafael Moreno Valle Rosas solamente se ha reunido 
un par de veces con el líder de la agrupación, Héctor Posadas. 

Los miembros de la dirigencia escasamente dialogaron con José Cabalan Macari cuando éste 
era secretario de Administración, y por lo general solamente son atendidos por 
subsecretarios o directores de área del gobierno del estado. 

En cambio en los sexenios anteriores, la dirigencia del sindicato era tratada con deferencia 
por el gobernador y el secretario de Gobernación en turno, con quienes había constantes 

encuentros y eso generaba afinidades entre el personal y el jefe del Poder Ejecutivo. 
Ahora esa armonía está rota entre la base trabajadora y el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas. 

Mucho se señaló que Héctor Posadas Manzano era muy “tibio” con las arbitrariedades 
cometidas por la administración morenovallista, debido a que hace un año el gobernador le 

había ofrecido convertirlo en candidato a alcalde de su comunidad de origen, que es el 
municipio de San Sebastián Cuautempan; una promesa que no fue cumplida, ya que nadie le 

dio el respaldo al dirigente para ser aspirante a edil. 
Al final el balance es que nada positivo ha dejado el supuesto gobierno “del cambio” para los 
trabajadores del gobierno del estado. 

Por eso los burócratas se  preparan para hacer uso de la principal arma de un sistema 
democrático, que es utilizar el voto contra los malos gobernantes. 

En este caso contra Rafael Moreno Valle Rosas. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-sindicato-de-burocratas-busca-el-
desagravio-y-promueve-el-voto-por-aguera_id_26251.html 

 
(Editorial) 

OTRA MENTIRA DEL GOBIERNO 
El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) emitió este lunes un comunicado con 
el propósito de desmentir al gobierno estatal que encabeza el panista Rafael Moreno Valle 

Rosas, que la víspera aseguró que un amparo del Poder Judicial de la Federación le 
autorizaba proseguir las obras del teleférico, detenidas desde enero precisamente por otro 

juicio de garantías tramitado por organizaciones ciudadanas y académicas interesadas en la 
defensa del patrimonio histórico. 
Se confirma una vez más que la administración morenovallista no tiene el menor reparo en 

mentirle a la sociedad, y que el engaño es uno de sus instrumentos habituales, pues no se 
trata sólo de lo afirmado el domingo pasado por el titular de la Secretaría General de 

Gobierno, sino por lo asegurado desde que se iniciaron las obras. 
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En efecto, baste recordar que la Secretaría del Transporte, a cargo de los trabajos en la 
Antigua Casa del Torno –donde para edificar una torre de transferencia se destruyó el 

inmueble original– aseguró categórica que contaba con los permisos necesarios del INAH, 
mismos que no ha podido a la fecha exhibir porque son inexistentes. 
Además, el entonces titular de la Secretaría de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, 

aseveró que el edificio afectado carecía de valor, cuando está considerado en el Catálogo de 
Bienes Inmuebles Históricos del mismo organismo federal. 

Esta es una muestra más de que en asuntos de administración o de corte electoral, quienes 
ostentan el poder político de la entidad menosprecian la inteligencia de los ciudadanos y 
creen que habitan una burbuja en la que sus actos fuera de ley no tendrán las consecuencias 

que se merecen. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/otra-mentira-del-

gobierno_id_26248.html 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

+ El encontronazo por el teleférico 
+ En el Congreso de la Unión, también aprietan tuercas 

+ Y mientras, Cordero compra champú contra caída de cabello 
Luego que el gobierno del Estado anunciara que puede continuar con las obras del teleférico, 
luego que un juez federal le concediera el amparo para ello, ayer el INAH levantó la voz y 

dijo que esta es una mala interpretación de la determinación de la juez, pues el juicio aún no 
termina y parece entonces que estamos ya en el primer “encontronazo” entre el gobierno de 

la República y el gobierno de Rafael Moreno Valle. 
Hace un par de años la delegación del INAH en Puebla había guardado silencio, pero, desde 

la llegada del PRI a la Presidencia de la República, parece que la dependencia retomó su 
papel de guardia y vigía del patrimonio cultural. De ahí que ordenara la suspensión de las 
obras, luego de haber dañado severamente un edificio histórico como la Casa del Torno. 

Ayer el gobierno del Estado daba a conocer la determinación del Poder Judicial para 
continuar con las obras, sin embargo, el INAH tiene otra versión, dada a conocer a través de 

un comunicado oficial:  
“El Juzgado de Distrito en el estado de Puebla otorgó al gobierno de dicha entidad la 
suspensión para el efecto de que “las cosas se mantengan en el estado en que se 

encuentran”, lo que de ninguna manera significa que el gobierno estatal haya ganado el 
amparo y que el juzgado haya autorizado continuar con la obra del teleférico”. 

Esa afirmación es totalmente falsa, ya que el fondo del amparo aún está pendiente de 
resolverse. Por lo tanto, la obra sigue suspendida y el Centro INAH en Puebla mantendrá una 
supervisión constante para asegurarse que así sea.” 

Y esto aún dará de qué hablar. 
Mientras tanto, en el Congreso de la Unión también se empiezan a apretar las tuercas y se 

propuso ya un punto de acuerdo para que se haga un exhorto al gobierno de Puebla para 
mantenerse al margen de las elecciones, pero de manera real, no solo en los dichos ni en las 
declaraciones. 

A dos semanas de que termine el proceso electoral, las campañas van a arreciar y los temas 
fuertes se habrán de lanzar en estos días para catapultar a los candidatos de ambas 

coaliciones, pues aún las cosas no están decididas como se está haciendo creer por parte de 
los voceros de la Coalición Puebla Unida. 
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CONFETI…Por cierto que el PAN sigue mal y de malas…ayer el Periódico Reforma dio santo y 
seña de los gastos que su ex coordinador en el senado Ernesto Cordero realizó para sus 

asuntos personales, tan personales que hasta figura en la lista la compra de champú para 
evitar la caída del cabello, boleadas de zapatos, joyas, orquídeas y hasta los chiclets…claro, 
así si puede vivir una familia con 6 mil pesos al mes, si todo se lo carga al erario…mientras 

tanto, el panista Rubén Alanís, coordinador de la campaña a gobernador de Baja California, 
es exhibido como pederasta y homosexual tras conversar con un supuesto menor de 15 

años, a quien trata de conquistar y convencer para que “sean novios”…vaya, vaya. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5598 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
Comprará el PRI votos afuera de las casillas 

Por votar por el PRI, cada elector recibirá entre  200 y 500 pesos afuera de las casillas que 
se instalen en los 217 municipios de la entidad. 
La operación electoral es coordinada por el delegado del PRI en Puebla Fernando Moreno 

Peña y avalada por el líder poblano Pablito Fernández del Campo. 
El modus operandi será el siguiente: En cada casilla habrán hasta tres personas que 

abordarán a los electores para comprarles su voto. 
Si los votantes acceden les será entregado un teléfono para tomar una fotografía de su voto 
en el interior de la casilla y mostrarla al delincuente electoral del PRI que le pedirá que le 

regrese el teléfono y verá si en verdad votó por los candidatos del PRI-PVEM. 
Cuando el delincuente electoral del PRI verifique que haya votado por su candidato, entonces 

entregará entre 200 y hasta 500 pesos a la persona que lamentablemente tenga una 
necesidad y cambie su voto por una miserable cantidad de dinero. 

El delegado del CEN del PRI ha pedido que esta operación sea muy discreta, pero como en 
todos lugares, hay traidores que están en contra de esas prácticas que en nada abona a la 
vida democrática de nuestra entidad. 

Moreno Peña y sus delincuentes electorales tendrán que realizar una cirugía de mucha 
precisión para evitarse problemas, o de lo contrario se le revertirán todas las acusaciones 

que ha hecho sin fundamento. 
Ese es el tipo de política de una persona desesperada que pensó encontrar en Puebla una 
aldea donde viven personas que no piensan y mucho menos alzan la voz. 

Se equivocó. 
Y eso lo ha sacado de sus cabales. 

Otro forma de lucrar con el voto en las colonias más necesitadas, es el hecho que los 
candidatos del PRI ofrecen una licuadora a quien entregue la copia l IFE de 10 personas que 
votarán por el PRI. 

Por supuesto, es otra gran ideota de Moreno Peña, cuyo cerebro no da para más, quizá por 
la edad. 

De ese tamaño es la desesperación de los líderes del PRI, quienes harán hasta lo imposible 
por manchar esta elección que desde ahora ven perdida. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 
(Angelopolitanas) 

La empresa Profeti, encargada de la transmisión de los debates, nomás no da una con la 
grabación de los encuentros, mala iluminación, pésimo audio (a pesar de que hacen y hacen 
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pruebas) y retraso en la entrega de los videos, ha sido la constante en los encuentros 
electorales.  

A Profeti le debemos los retrasos de los debates, por ejemplo, en el caso del distrito 18. Los 
candidatos estaban citados a las 4 de la tarde, pero con las pruebas que no quedaban, como 
el audio, los encuadres, la iluminación e internet, empezaron casi 16:30. Un millón de pesos 

prácticamente costó la contratación de la empresa que ha llegado a todos los debates con 
una sola cámara y algunas lámparas para dar el charolazo, son el material con el que 

cuentan la mayoría de casas productoras en la capital.  
La sesión de los diputados de la próxima semana será en lunes igual que esta semana 
debido a la cercanía con las elecciones. El diputado Mario Riestra dijo que la intensión es que 

la jornada electoral no impacte en el Congreso y los legisladores caigan en descalificaciones 
y que no se politicen las sesiones como ocurría en años anteriores, en resumen que ya se 

están preparando para el 7 de julio a su manera. 
En un acto de campaña de Enrique Agüera, candidato de la alianza 5 de Mayo, apareció 
Germán Molina, precandidato del PRD al ayuntamiento capitalino.  

De hecho fue una reunión de abogados, pero sorprendió la presencia del director del 
Instituto de Ciencias Jurídicas.  

Ya se están registrando los observadores electorales, el Consejo de Organismos 
Empresariales (COE) inscribió ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) a un total de 31 
personas para que funjan como, con lo que el COE se convierte en el segundo organismo 

empresarial en participar con "observadores electorales", pues la Coparmex participará con 
150 personas. 

Algo que no había aceptado ninguna administración es el tema de los baches, siempre 
ponían pretextos para decir porqué aparecían más u omitían el tema. Sin embargo la 

administración de Eduardo Rivera reconoció que por la temporada de lluvias el número de 
baches incrementó de manera considerable hasta un 40 por ciento, pues en tan sólo 48 
horas se tienen hasta a 400 reportes de poblanos afectados, ¿se imagina? ¡400 reportes en 2 

días! 
El director de obras públicas del Ayuntamiento de Puebla, Miguel Ángel Molina, aseguró que 

por día se llegan a tapar casi la mitad, más que durante otras temporadas, lo que representa 
alrededor de 35 baches diarios. 
Molina aseguró además que se han concluido los trabajos en: 16 de Septiembre del Bulevar 

Valsequillo a la tres sur; de la tres sur a la avenida Municipio Libre; del bulevar Xonaca a la 
16 norte a diagonal Defensores de la República; de la 16 de Septiembre al bulevar 

Valsequillo a la 17 poniente y la Héroes de Nacozari a la 11 norte y autopista, 15 de Mayo, 2 
poniente, 21 Oriente-Poniente, ¿tiene usted alguna o varias sugerencias? 
http://www.ngpuebla.com/node/58219#.UcmDd-fTxJE 

 
(Ojos de Mujer/Lety Torres) 

Los engaños en campaña 
Eduardo Rivera y Miguel Ángel Huepa eran candidatos a sus respectivas presidencias 
municipales. Por primera vez dos panistas gobernarían la zona de conflicto limítrofe. Ambos, 

antes de enemistarse, prometieron a los poblanos ubicados en la línea que divide una ciudad 
de otra que resolverían el viejo conflicto entre San Andrés Cholula y Puebla. No sucedió. 
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Ni la histórica mayoría panista en el Congreso Local, ni los dos alcaldes emanados del mismo 
partido, ni los arrastrados diputados priistas que han vendido sus votos en la legislatura 

fueron suficientes para resolver lo que campaña tras campaña se promete. 
Este lunes, los candidatos a la presidencia municipal de Puebla y San Andrés Cholula, Toni 
Gali y Leo Paisano de la coalición Puebla Unida recurrieron a la misma y desgastada mentira. 

Ambos anunciaron con bombo y platillo que resolverían el conflicto limítrofe entre ambos 
municipios cuando ni las circunstancias propias para hacerlo lo han logrado. 

La pregunta de los 64 mil ¿cómo pretenden Gali y Paisano resolver el problema?. 
Primero.  En caso de que ambos ganaran el próximo 7 de julio, el conflicto no le compete a 
los presidentes municipales. Segundo. Son los diputados locales quienes tienen en sus 

manos resolver o no el problema. Tercero. En caso de que ganara Puebla Unida el  candidato 
a legislador es el presidente municipal con licencia de San Andrés Cholula, Miguel Ángel 

Huepa quien hasta antes de irse no tuvo ningún interés de resolverlo. 
Entonces ¿por qué el engaño?. Evidentemente los procesos de campañas sobre todo cuando 
registran números tan cerrados, provocan una especie de desesperación en los candidatos a 

un cargo de elección popular quienes recurren a la mentira, las promesas imposibles de 
cumplir y hasta prácticas poco éticas. 

Todos sabemos que las campañas son  una falsa ilusión de lo que podríamos ser como país, 
estado o municipio. Los políticos sin quienes tienen la peor reputación ante sus electores. Si 
lo sabemos, por qué intentar vernos la cara de esa forma. Sean serios señores. 

http://www.ngpuebla.com/node/58221#.UcmDoefTxJE 
 

 
 


